COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E DESENVOLVIMENTO RURAL

52ª LEGISLATURA - 3ª SESSÃO LEGISLATIVA

RELATÓRIO DE ATIVIDADES



Brasília, 29 de março de 2006

MESA DIRETORA



Presidente

Deputado RONALDO CAIADO (PFL/GO)



1º Vice-Presidente

Deputado LUÍS CARLOS HEINZE (PP/RS)



2º Vice-PresidenteDeputado FRANCISCO TURRA (PP/RS)



3º Vice-PresidenteDeputado ASSIS MIGUEL DO COUTO (PT/PR)

SUMÁRIO

	Pag
I- RELAÇÃO DOS MEMBROS DA COMISSÃO	4
II- EQUIPE TÉCNICA	6
III- INTRODUÇÃO	7
IV- QUADRO DEMONSTRATIVO	10
V- PROPOSIÇÕES APRECIADAS:	
V.1 - Proposições Aprovadas	11
V.2 - Proposições Rejeitadas	17
V.3 - Proposição Arquivada	18
V.4 – Proposições Prejudicadas	18
V.5 – Proposição devolvida à CCP	19
VI- PROPOSIÇÕES EM APRECIAÇÃO:	
VI.1 - Matérias Prontas para a Pauta	19
VI.2 - Matérias Aguardando Parecer	22
VI.3 - Matérias Aguardando Designação	25
VI.4 – PFC Aguardando Relatório Final	28
VII- AUDIÊNCIAS PÚBLICAS	30
VIII- SEMINÁRIOS	40
IX- ENCONTROS	45
X- OUTROS EVENTOS	48
XI- MISSÕES OFICIAIS	51
XII- REQUERIMENTOS:	
XII.1 - Aprovados e Encaminhados	53
XII.2 - Aprovados, mas Não Implementados	54
XIII- EMENDAS:	
XIII.1 – Emendas à Lei de Diretrizes Orçamentárias	59
XIII.2 – Emendas à Lei Orçamentária Anual	60

I – RELAÇÃO DOS MEMBROS DA COMISSÃO

I.1 - TITULARES



ABELARDO LUPION



ADÃO PRETTO PT/RS (Gab. 271-III)



PMDB/MG (Gab. 429-IV)



ALMIR SÁ PL/RR (Gab. 481-III)



ANIVALDO VALE PSDB/PA (Gab. 570-III)



ANSELMO PT/RO (Gab. 802-IV)



ASSIS MIGUEL DO COUTO 7 PT/PR (Gab. 428-IV)



PFL/PE (Gab. 707-IV)



CARLOS DUNGA PTB/PB (Gab. 236-IV)



CARLOS MELLES PFL/MG(Gab. 243-IV)



CEZAR SILVESTRI PPS/PR (Gab. 476-III)



DILCEU SPERAFICO PP/PR (Gab. 746-IV)



DR. RODOLFO PEREIRA PDT/RR (Gab. 546-IV)



ENÉAS PRONA/SP (Gab. 306-IV)



FRANCISCO TURRA*** PP/RS (Gab. 801-IV)



GERVÁSIO OLIVEIRA PMDB/AP (Gab. 541-IV)



PL/SE (Gab. 350-IV)



IBERÊ FERREIRA PTB/RN (Gab. 609-IV)



JOÃO GRANDÃO



JOÃO LYRA PTB/AL (Gab. 915-IV)



JOSIAS GOMES



KÁTIA ABREU



LEANDRO VILELA



LUCIANO LEITOA



LUIS CARLOS HEINZE **



MOACIR MICHELETTO PMDB/PR (Gab. 478-III)



NÉLIO DIAS PP/RN (Gab. 843-IV)



NELSON MARQUEZELLI PTB/SP (Gab. 920-IV)



ODÍLIO BALBINOTTI PMDB/PR (Gab. 604-IV)



ORLANDO DESCONSI PT/RS (Gab. 329-IV)





RONALDO CAIADO * PFL/GO (Gab. 227-IV)



VANDER LOUBET PTMS (Gab. 838-IV)



WALDEMIR MOKA PMDB/MS (Gab. 448-IV)



WELINTON FAGUNDES PL/MT (Gab. 523-IV)



WILSON CIGNACHI



ZÉ GERARDO PMDB/CE (Gab. 632-IV)



ZÉ LIMA PP/PA (Gab. 610-IV)



ZONTA PP/SC (Gab. 366-III)

^{*} Presidente ** 1º Vice-Presidente *** 2º Vice-Presidente ****3º Vice-Presidente

I - RELAÇÃO DOS MEMBROS DA COMISSÃO

I.2 - SUPLENTES



AFONSO HAMM PP/RS (Gab. 424-IV)



AIRTON ROVEDA PTB/PR (Gab. 672-III)



ALBERTO FRAGA DF (Gab. 321-IV)



ANTÔNIO CARLOS MENDES THAME PSDB/SP (Gab. 624-IV)



BETINHO ROSADO PFL/RN (Gab. 558-IV)



CARLOS ALBERTO LERÉIA PSDB/GO (Gab. 830-IV)



CLAUDIO RORATO PMDB/PR (Gab. 483-III)



CLEONÂNCIO FONSECA PP/SE (Gab. 824-IV)



DR. FRANCISCO GONÇALVES PTB/MG (Gab. 302-IV)



ÉDSON DUARTE PV/BA (Gab. 535-IV)



EDUARDO SCIARRA PFL/PR (Gab. 433-IV)



ÉRICO RIBEIRO



FÉLIX MENDONÇA PFL/BA (Gab. 912-IV)



FRANCISCO RODRIGUES PFL/RR (Gab. 304-IV)



GERALDO THADEU PPS/MG (Gab. 248-IV)



GUILHERME MENEZES PT/BA (Gab. 743-IV)



JOÃO CARLOS BACELAR PL/BA (Gab. 715-IV)



JOSUÉ BENGTSON PTB/PA (Gab. 305-IV)



JÚLIO REDECKER PSDB/RS (Gab. 621-IV)



JULIO SEMEGHINI PSDB/SP (Gab. 242-IV)



LAEL VARELLA PFL/MG (Gab. 721-IV)



LUCI CHOINACKI



MARCELINO FRAGA PMDB/ES (Gab. 322-IV)



MAURO LOPES PMDB/MG (Gab. 841-IV)



NELSON MEURER PP/PR (Gab. 916-IV)



ODAIR CUNHA PT/MG (Gab. 556-IV)



OSVALDO REIS PMDB/TO (Gab. 835-IV)



PEDRO CHAVES PMDB/GO (Gab. 406-IV)



POMPEO DE MATTOS PDT/RS (Gab. 810-IV)



REGINALDO LOPES PT/MG (Gab. 426-IV)



ROSE DE FREITAS PMDB/ES (Gab. 937-IV)



SÉRGIO CAIADO PP/GO (Gab. 206-IV)



TATICO PL/DF (Gab. 560-IV)



VADINHO BAIÃO PT/MG (Gab. 280-III)



VIGNATTI PT/SC (Gab. 473-III)



ZÉ GERALDO PT/PA (Gab. 266-III)

II - EQUIPE TÉCNICA

Secretário
MOIZES LOBO DA CUNHA

1º Substituta - Assistente de Comissão KÉSIA VIRGÍNIA B. DE LIMA

2º Substituto - Secretário da Presidência SEVERINO GOMES DE ALMEIDA

<u>Tramitação de Proposições</u>
CARLOS AUGUSTO DE CAMPOS FILHO

Adjunto de Secretário de Comissão PAULO DOS SANTOS COSTA

Apoio FRANCISCO MONTE ARAGÃO

<u>Serviços Auxiliares</u> AGNALDO PASSOS BARBOZA

Assessores Técnicos
DANTE DANIEL GIACOMELLI SCOLARI
MARGARIDA DE JESUS TEIXIEIRA GORGA
DJENANE VALE DE PAULA

III - INTRODUÇÃO

A Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados, a Frente Parlamentar do Cooperativismo, e a Frente Parlamentar da Agropecuária, com o apoio da Organização das Cooperativas Brasileiras — OCB, e da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil — CNA, vêm enfrentando, em conjunto, nos últimos meses, uma das maiores crises já vividas pelo setor agropecuário nacional, causada por fatores que se agravam dia-após-dia.

O Governo não tem dispensado nenhuma atenção ao quadro perverso imposto ao produtor rural. Não tem dado ouvidos aos clamores que vêm do campo e denunciam os grandes obstáculos que impedem a sobrevivência da atividade rural: dívidas generalizadas, seca no Nordeste e estiagem no Sul, preços dos insumos e das máquinas elevados e preços dos produtos agropecuários baixos, escassez de recursos de crédito rural, taxa cambial desfavorável, importações indiscriminadas, juros extorsivos praticados pelos bancos, e a concorrência com produtos subsidiados. Em conseqüência, há desalento entre os produtores rurais, desemprego no campo, famílias em desespero, tornando-se iminente a falência desse setor fundamental para a economia, o que poderá levar o País a uma crise sem precedentes.

De forma democrática e participativa, discutimos essa série de problemas em dezenas de audiências públicas, em reuniões na Comissão e nos ministérios, em seminários e mobilizações, e apresentamos à sociedade e ao Governo um diagnóstico realista dos graves problemas que assolam o campo brasileiro, mas esse nosso esforço esbarrou na insensatez do Governo Federal, que alardeou a diminuição do preço dos produtos agrícolas para os consumidores, como se fosse mérito do Governo Federal, sem, na verdade, contar ao País o que está ocorrendo. O governo descumpre os decretos que garantem ao produtor rural o preço mínimo de cada produto, contingência (bloqueia) a verba para implantar o seguro rural e o controle sanitário do nosso rebanho. Com isso, entrega os produtores rurais aos cartéis dos atravessadores no momento da comercialização, quando vendem seus produtos a preços irrisórios, insignificantes, bem abaixo do preço mínimo. Com a reativação da aftosa no Brasil (marca do Governo Lula) envolve a pecuária na maior crise do setor.

Os preços pagos pelos consumidores nas gôndolas dos supermercados, quando comparados aos preços pagos aos agricultores e pecuaristas, demonstram a falência do produtor rural, sem que haja redução dos preços para o cidadão brasileiro. Vejamos os seguintes exemplos: preço do kg do arroz pago ao produtor = R\$ 0,60, preço pago pelo consumidor = R\$ 1,50 o kg; preço do kg da carne pago ao pecuarista = R\$ 2,60, preço pago pelo consumidor = R\$ 7,50 o kg, em média; preço do kg do feijão pago ao produtor = R\$ 1,00, preço pago pelo consumidor = R\$ 2,80 o kg; preço do litro de leite pago ao produtor = R\$ 0,30, preço pago pelo consumidor = R\$ 1,50. Fica claro a conivência do Governo Lula com os cartéis, os atravessadores, e os banqueiros, que a cada dia ganham mais, em detrimento do produtor e do consumidor.

Ao Ministério da Agricultura não deram voz, nem vez, muito menos orçamento. Coube a esta Comissão, às Frentes Parlamentares, às entidades representativas e ao Fórum de Secretários a defesa intransigente do Ministério e do amigo Roberto Rodrigues. Fomos obrigados a mobilizar todo o setor do agronegócio para pressionar o Governo a descontingenciar o parco orçamento do Ministério, para que pudéssemos evitar, preventivamente, desastres como o surgimento de novos focos de febre aftosa.

Diante dessa conjuntura, a ação da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural foi de buscar soluções para o agravamento da crise agropecuária. Aprovamos o Projeto de Lei nº 5.507/2005, que propõe a repactuação e o alongamento de dívidas originárias de operações de crédito rural, com o objetivo de extinguir a inadimplência do setor e, em conseqüência, as execuções judiciais, dar condições ao produtor para adquirir novos financiamentos, enfim, resolver um dos problemas mais graves que afligem o setor.

O Presidente da República vem anunciando, para breve, um pacote de "bondades" para os produtores rurais. Apesar do otimismo do Ministro Roberto Rodrigues, não podemos esquecer o veto ao projeto que propunha solução ao endividamento do Nordeste e a edição da Medida Provisória 285, que, de tão insignificante, nos faz desconfiar das intenções do Governo Federal

Outro tema que exigiu uma ação contundente desta Comissão foi o número elevado de denúncias, publicadas na imprensa, de formação de cartel pelos frigoríficos brasileiros. Como primeira medida, encaminhamos requerimento à Secretaria de Direito Econômico do Ministério da Justiça, solicitando investigação. E diante da gravidade dos fatos apresentados nesta Comissão,

em audiência pública, e dos constantes apelos dos pecuaristas, apresentamos o Projeto de Resolução nº 281/06, solicitando a instalação de Comissão Parlamentar de Inquérito destinada a investigar as causas da crise por que passa o setor produtivo de carnes no Brasil.

Ainda na trilha das propostas visando às soluções para os problemas que afetam os produtores, e como proteção a esse elo mais fraco da cadeia produtiva do agronegócio, sugerimos a criação de uma Agência Reguladora, projeto já apresentado, para os assuntos pertinentes ao setor. Precisamos de regras claras para disciplinar a atuação dos agentes econômicos no mercado de serviços, insumos e produtos agropecuários e corrigir as graves falhas de mercado atualmente existentes. A prioridade consiste em corrigir os abusos praticados e evitar a elevada concentração de poder econômico por parte de vários agentes nesse mercado, tendo em vista o bem comum e o desenvolvimento do País.

Dentre os campos temáticos desta Comissão destacamos, além da política agrícola, a política fundiária e a pesca. Apesar de desejarmos o contrário, foi difícil o relacionamento com o Ministério do Desenvolvimento Agrário, pois uma das suas prioridades é adotar índice de produtividade exclusivo para a agropecuária, como se esse setor devesse ser o único obrigado a dizer o que e quanto produz. Do Inca, ouvimos alguns números relativos a assentamentos rurais, mas estes foram imediatamente contestados até mesmo pelos seus parceiros do MST. Por sua vez, a Secretaria Especial de Pesca ainda não disse a que veio. Não são raras as vezes que apreciamos matérias que versam sobre meio ambiente. E certamente vamos analisar e derrubar a pretensão da Ministra Marina Silva de alterar o protocolo de Cartagena, que impõe a expressão "contém OVMs" nos rótulos dos produtos exportáveis. Teremos de enfrentar, também, o Decreto nº 5.591/05, que inviabilizou a Lei nº 11.105/05, de Biossegurança, quando estabeleceu um quorum de 18 membros, 2/3 do total, para que a Comissão Técnica Nacional de Biossegurança aprove um projeto. Essa atitude do Governo Federal, mais uma vez, compromete o setor rural, prejudicando as pesquisas que beneficiariam a produção no campo. Completando esse quadro de divergências com esses órgãos públicos, destacamos, ainda, as ações do IBAMA, que se transformou em mero órgão arrecadador.

Apesar da infinidade de demandas que esta Comissão abraçou nos últimos quatorze meses, é com enorme satisfação que afirmo aos colegas parlamentares que este Colegiado cumpriu o papel primordial de legislar. O empenho dos nossos ilustres pares foi exemplar, seja nos assuntos internos, tais como a realização de vinte e oito reuniões deliberativas, quando aprovamos vinte e oito proposições e rejeitamos dezesseis; e vinte e quatro audiências públicas, em que discutimos temas propostos por todos os deputados membros deste Órgão Técnico. Realizamos, ainda, quatro grandes seminários: A Rodada de Doha da OMC – A Oferta Brasileira sobre o Comércio de Serviços; Competitividade; Cooperativismo de Trabalho – Desenvolvimento Econômico e Social; e Grito do Campo – Alerta à Nação. Dedicamo-nos ainda a assuntos externos, como a visita ao embaixador do Paraguai, para discutir o surto de febre aftosa na fronteira, e aos municípios brasileiros afetados por essa doença.

PRESIDENTE	ANO	PROJETOS APROVADOS	PROJETOS REJEITADOS	PROJETOS PREJUDICADOS
Dep. Ronaldo Caiado	2005	47	16	10

Reuniões Ordinárias - Deliberativas	28
Reuniões Ordinárias - Audiência públicas	24
Seminários	4
Convidados - Palestrantes	151
PFC Recebidas na Comissão	4
Requerimentos Aprovados (RAP/IND/TCU)	71

Ao encerrar este período legislativo à frente desta Comissão, aproveito a oportunidade para agradecer o apoio integral e a confiança dispensada pelos nobres colegas deputados ao trabalho coordenado por este Presidente, e reconhecer a dedicação dos servidores deste Órgão Técnico e dos consultores legislativos.

RELATÓRIO DE PROPOSIÇÕES

IV - QUADRO DEMONSTRATIVO 29/03/06

PROPOSIÇÕES APRECIADAS	
PROPOSIÇÕES APROVADAS	47
PROPOSIÇÕES REJEITADAS	16
PROPOSIÇÃO ARQUIVADA	1
PROPOSIÇÕES PREJUDICADAS	10
PROPOSIÇÃO DEVOLVIDA À CCP	1
PROPOSIÇÕES EM APRECIAÇÃO	
MATÉRIAS PRONTAS PARA PAUTA	29
MATÉRIAS AGUARDANDO PARECER	73
MATÉRIAS AGUARDANDO DESIGNAÇÃO	27
PFC AGUARDANDO RELATÓRIO FINAL	3

V – PROPOSIÇÕES APRECIADAS

V.1 – PROPOSIÇÕES APROVADAS

PL-6008/2001 AGNALDO MUNIZ - Determina a proibição da importação de leite e seus

derivados. Apenso: PL nº 7296/2002

Parecer do Relator, Dep. Orlando Desconsi, pela aprovação deste, e do

PL 7296/2002, apensado, com substitutivo.

Aprovado por Unanimidade o Parecer com Complementação de Voto,

em 30/03/05.

PL-1328/2003 ANDRÉ LUIZ - Dispõe sobre a aquisição do gado para corte e dá outras

providências.

Parecer do Relator, Dep. Leandro Vilela, pela aprovação deste e da

EMC 1/2003 CAPR.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 05/04/05.

PL-1468/2003 RONALDO VASCONCELLOS - Acrescenta artigo à Lei nº 8.171, de 17

de janeiro de 1991, que dispõe sobre a política agrícola, tendo por finalidade incentivar a adoção de sistemas orgânicos, biológicos ou

ecológicos de agricultura e pecuária. Apenso: PL nº 2065/2003

Parecer do Relator, Dep. Antonio Carlos Mendes Thame, pela aprovação deste e do PL 2065/2003, apensado, nos termos do substitutivo adotado da Comissão de Defesa do Consumidor, Meio

Ambiente e Minorias.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 12/04/05.

PL-3087/2004 LUIS CARLOS HEINZE - Autoriza a equalização de taxas de juros nos

financiamentos que especifica, inerentes às atividades desenvolvidas no âmbito da bovinocultura de corte, da bubalinocultura de corte, ou da

egüinocultura.

Parecer da Relatora, Dep. Kátia Abreu, pela aprovação.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 12/04/05.

PDC-1546/2004 COMISSÃO DE RELAÇÕES EXTERIORES E DE DEFESA NACIONAL -

Aprova o texto do Acordo entre o Governo da República Federativa do Brasil e o Governo da República de Moçambique sobre Cooperação Técnica e Procedimentos nas Áreas Sanitária e Fitossanitária, celebrado

em Maputo, em 5 de novembro de 2003.

Parecer do Relator, Dep. Assis Miguel do Couto (PT-PR), pela

aprovação.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 12/04/05.

PL-3468/2004 FERNANDO CORUJA - Altera dispositivos do Decreto-Lei nº467, de 13

de fevereiro de 1969, dispõe sobre a utilização de nomes genéricos em

medicamentos de uso veterinário, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Moacir Micheletto (PMDB-PR), pela aprovação,

com emenda.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 04/05/05.

PL-4040/2004

LUIZ BITTENCOURT - Exonera do imposto de importação e do imposto sobre produtos industrializados as importações de máquinas, aparelhos, instrumentos e demais bens de uso agropecuário.

Parecer do Relator, Dep. Moacir Micheletto (PMDB-PR), pela aprovação. Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Josias Gomes, Odair Cunha, João Grandão, Vander Loubet, Orlando Desconsi e Luci Choinacki, apresentou voto em separado o Deputado João Grandão, em 04/05/05.

PL-4264/2004

JULIO LOPES - Institui isenção de tributos federais para defensivos agrícolas.

Parecer do Relator, Dep. Almir Sá (PL-RR), pela aprovação.

Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Josias Gomes, Odair Cunha, João Grandão, Vander Loubet, Orlando Desconsi e Luci Choinacki, em 04/05/05.

PL-2816/2003

LUCIANO CASTRO - Concede benefícios fiscais para os produtos que especifíca e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Dr. Rodolfo Pereira (PDT-RR), pela aprovação. Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Assis Miguel do Couto, Orlando Desconsi e Xico Graziano, em 01/06/05.

PL-2468/2003

LUIS CARLOS HEINZE - Estabelece condições especiais de financiamento para a aquisição de veículo utilitário por profissional de Ciências Agrárias.

Parecer do Relator, Dep. Josias Gomes (PT-BA), pela aprovação, com substitutivo.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 08/06/05.

PL-251/2003

SENADO FEDERAL - GERALDO MELO - DisciPLina o fornecimento de energia elétrica à agricultura irrigada, às glebas que façam parte de programas de reforma agrária ou que tenham área total de até 10 (dez) hectares, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Osvaldo Coelho (PFL-PE), pela aprovação, com quatro emendas.

Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Anselmo e Orlando Desconsi, em 15/06/05.

PL-4094/2004

KÁTIA ABREU - Dispõe sobre a criação do Sistema Nacional de Cadastro para o Programa de Reforma Agrária - SINPRA, do Conselho Deliberativo de Gestão do Sistema Nacional de Cadastro para o Programa de Reforma Agrária - GESINPRA e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Zonta (PP-SC), pela aprovação.

Aprovado o Parecer contra o voto do Deputado Adão Pretto, em 15/06/05.

PL-4363/2004

AROLDO CEDRAZ - Dispõe sobre a isenção de pagamento de ingressos ou qualquer outro tipo de cobrança para acesso a parques de exposições os profissionais formados em Ciências Agrárias. Parecer do Relator, Dep. Almir Sá (PL-RR), pela aprovação. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 15/06/05.

PL-4369/2004

MOREIRA FRANCO - Institui isenção de tributos federais incidentes sobre produtos destinados à alimentação humana.

Parecer do Relator, Dep. Waldemir Moka (PMDB-MS), pela aprovação.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 15/06/05.

PL-4514/2004

ROBERTO PESSOA - Dispõe sobre a repactuação de dívidas oriundas de operações de crédito rural na área de atuação da Agência de Desenvolvimento do Nordeste (ADENE), e dá outras providências.

Parecer às emendas apresentadas ao Substitutivo do Relator, Dep. Nélio Dias (PP-RN), pela aprovação deste, nos termos do Substitutivo do Relator, com subemenda, da ESB 8 CAPADR e da ESB 9 CAPADR, e pela rejeição da ESB 1 CAPADR, da ESB 2 CAPADR, da ESB 3 CAPADR, da ESB 4 CAPADR, da ESB 5 CAPADR, da ESB 6 CAPADR e da ESB 7 CAPADR.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 15/06/05.

PL-2283/2003

LUIZ CARREIRA - Altera a Lei nº 10.420, de 10 de abril de 2002, que cria a Fundo Garantia-Safra e institui o Benefício Garantia-Safra, destinado a agricultores familiares vitimados pelo fenômeno da estiagem, nas regiões que especifica.

Aprovado por Unanimidade o Parecer.

Parecer do Relator, Dep. João Grandão (PT-MS), pela aprovação. em 03/08/05.

PDC-1655/2005 COMISSÃO DE RELAÇÕES EXTERIORES E DE DEFESA NACIONAL -Aprova o texto do Acordo entre o Governo da República Federativa do Brasil e o Governo do Reino da Tailândia sobre Cooperação Técnica em Medidas Sanitárias e Fitossanitárias, celebrado em Brasília, em 16 de junho de 2004.

> Parecer do Relator, Dep. Francisco Turra (PP-RS), pela aprovação. provado por Unanimidade o Parecer, em 03/08/05.

INC-4690/2005

AROLDO CEDRAZ - Sugere à Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural a apresentação de projeto de lei instituindo o dia 9 de setembro como Dia Nacional do Médico Veterinário. Parecer do Relator, Dep. Xico Graziano (PSDB-SP), pela aprovação nos termos do Projeto de Lei apresentado.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 17/08/05.

PL-5146/2005

SANDES JÚNIOR - Concede isenção do Imposto sobre Produtos Industrializados (IPI) aos veículos utilitários adquiridos por feirantes, nas condições que estabelece.

Parecer do Relator, Dep. João Grandão (PT-MS), pela aprovação deste. Aprovado por Unanimidade o Parecer. em 17/08/05.

PLP-151/2004

ALCESTE ALMEIDA - Declara de relevante interesse público da União os núcleos populacionais consolidados como lugarejos, vilas ou cidades, bem como as glebas nas quais sejam desenvolvidas atividades agrícolas, ou estradas, localizados na faixa de fronteira, para os fins a que se refere o parágrafo 6º do artigo 231 da Constituição Federal.

Parecer com Complementação de Voto, Dep. Waldemir Moka (PMDB-MS), pela aprovação, com emenda.

Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Josias Gomes, João Grandão, Vander Loubet, Assis Miguel do Couto, Anselmo, Orlando Desconsi e Adão Pretto, em 24/08/05.

PL-5507/2005

RONALDO CAIADO - Dispõe sobre a repactuação e o alongamento de dívidas originárias de operações de crédito rural, altera a Lei nº 10.437, de 25 de abril de 2002, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Luis Carlos Heinze (PP-RS), pela aprovação. Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Josias Gomes. João Grandão, Vander Loubet, Assis Miguel do Couto, Anselmo, Orlando Desconsi e Adão Pretto, em 24/08/05.

PL-6243/2002

MAX ROSENMANN - Introduz a hipoteca abrangente como modalidade de garantia real e altera a redação dos artigos 761 do Código Civil, - Lei nº 3.071,de 1º de janeiro de 1916 -; 20, 30 e 59 do Decreto-Lei nº 167, de 14.02.1967; 178 da Lei nº 6.015, de 31.12.1973; e 6º e 12 da Lei nº 8.929, de 22.08.1994.

Parecer com Complementação de Voto, Dep. Moacir Micheletto (PMDB-PR), pela aprovação, com substitutivo e subemenda.

Aprovado por Unanimidade o Parecer com Complementação de Voto, em 14/09/05.

PL-804/2003

ROGÉRIO SILVA - Cria o Programa Nacional de Fortalecimento da Agricultura Familiar (PRONAF), e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Cezar Silvestri (PPS-PR), pela aprovação deste e pela rejeição da EMC 1/2003 CAPR.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 14/09/05.

PL-2712/2003

SILAS BRASILEIRO - Altera dispositivos do Decreto-Lei n.º 167, de 14 de fevereiro de 1967, que "dispõe sobre títulos de crédito rural e dá outras providências", e da Lei n.º 8.929, de 22 de agosto de 1994, que "institui a Cédula de Produto Rural e dá outras providências".

Parecer do Relator, Dep. Luis Carlos Heinze, pela aprovação, com emenda.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 14/09/05.

PL-3479/2004

LEONARDO MATTOS - Dispõe sobre a obrigatoriedade de informação nas embalagens e rótulos de alimentos que contenham produtos ou substâncias de origem animal ou seus derivados em sua composição. Apenso: Pl nº 5158/05

Parecer com Complementação de Voto, Dep. Waldemir Moka (PMDB-MS), pela aprovação deste e do PL 5158/2005, apensado, na forma do substitutivo anteriormente apresentado, com três emendas.

Aprovado por Unanimidade o Parecer com Complementação de Voto, em 14/09/05.

PL-3952/2004

ASSIS MIGUEL DO COUTO - Institui a Política Nacional da Agricultura Familiar e Empreendimentos Familiares Rurais.

Parecer do Relator, Dep. Francisco Turra (PP-RS), pela aprovação, com duas emendas.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 14/09/05.

PDC-1733/2005 COMISSÃO DE RELAÇÕES EXTERIORES E DE DEFESA NACIONAL -Aprova o texto do Acordo entre a República Federativa do Brasil e a República do Líbano sobre Cooperação Técnica e Procedimentos Sanitários e Fitossanitários, celebrado em Beirute, em 4 de dezembro de 2003. Parecer do Relator, Dep. Cezar Silvestri (PPS-PR), pela aprovação. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 14/09/05.

PL-730/2003

NELSON MARQUEZELLI - Concede isenção do Imposto sobre a Propriedade Territorial Rural - ITR, no caso que especifica.

Parecer do Relator, Dep. Josias Gomes (PT-BA), pela aprovação, com substitutivo.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 21/09/05.

PL-5130/2005

LOBBE NETO - Altera a Lei nº 10.437, de 25 de abril de 2002, fixando novo desconto e prazo para liquidação antecipada e total das dívidas rurais que especifica.

Parecer do Relator, Dep. Anivaldo Vale (PSDB-PA), pela aprovação. Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados João Grandão e Orlando Desconsi, em 21/09/05.

PL-5194/2005

RONALDO CAIADO - Determina que frigoríficos com registro no Serviço de Inspeção Federal (SIF) informem, diariamente, ao Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento os preços, quantidades e outras características dos bovinos adquiridos para abate.

Parecer com Complementação de Voto, Dep. Waldemir Moka (PMDB-MS), pela aprovação, com emendas.

Aprovado o Parecer com Complementação de Voto, em 21/09/05.

PL-3933/2004

NILSON PINTO - Inclui a pesca industrial nas atividades vinculadas ao setor rural e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Zonta (PP-SC), pela aprovação, com substitutivo.

Aprovado por Unanimidade o Parecer com Complementação de Voto., em 05/10/05.

PL-3142/2004

LAURA CARNEIRO - Assegura à mulher, na condição de chefe de família, o direito de aquisição de terras públicas.

Parecer da Relatora, Dep. Kátia Abreu (PFL-TO), pela aprovação.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 19/10/05.

PL-5191/2005

MOACIR MICHELETTO - Da nova redação ao artigo 96 da Lei Nº 4.504 (Estatuto da Terra) de 30 de novembro de 1964. Apensado: Pl nº 5656/05

Parecer do Relator, Dep. Cezar Silvestri (PPS-PR), pela aprovação deste e do PL 5656/2005, apensado, com substitutivo. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 16/11/05.

PL-5737/2005

FEU ROSA - Autoriza o Poder Executivo a criar o Programa Nacional de Mineralização dos Solos e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Xico Graziano (PSDB-SP), pela aprovação, com três emenda.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 16/11/05.

PL-2833/2003

HAMILTON CASARA - Dispõe sobre a utilização de áreas de várzeas e de preservação permanente na Amazônia Legal.

Parecer do Relator, Dep. Dr. Rodolfo Pereira (PDT-RR), pela aprovação deste nos termos do Substitutivo adotado pela Comissão da Amazônia, Integração Nacional e de Desenvolvimento Regional.

Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 23/11/05.

PL-2938/2004

DR. ROSINHA - Altera dispositivos da Lei nº 7.802, de 11 de julho de 1989, que dispõe sobre a pesquisa, a experimentação, a produção, a embalagem e rotulagem, o transporte, o armazenamento, a comercialização, a propaganda comercial, a utilização, a importação, a exportação, o destino final dos resíduos e embalagens, o registro, a classificação, o controle, a inspeção e a fiscalização de agrotóxicos, seus componentes e afins, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Antonio Carlos Mendes Thame (PSDB-SP), pela aprovação, com substitutivo.

Aprovado por Unanimidade o Parecer com Complementação de Voto, apresentou voto em separado o Deputado João Grandão, em 23/11/05.

PL-4746/2005

PODER EXECUTIVO - Institui o Registro Temporário Brasileiro para embarcações de pesca estrangeiras arrendadas ou afretadas, a casco nu, por empresas, armadores de pesca ou cooperativas de pesca brasileiras, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Zonta (PP-SC), pela aprovação. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 23/11/05.

PL-5519/2005

ZÉ GERALDO - Acrescente-se dispositivo ao art. 2º da Lei nº 7.679, de 23 de novembro de 1988, para tratar da antecedência mínima para a publicação dos atos normativos do órgão competente, nos períodos de proibição da pesca.

Parecer do Relator, Dep. Zonta (PP-SC), pela aprovação. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 23/11/05.

PL-5808/2005

ANTONIO CARLOS MENDES THAME - Redefine as garantias e simplifica os requisitos para acesso a financiamentos do FINAME Agrícola. Parecer do Relator, Dep. Anivaldo Vale (PSDB-PA), pela aprovação. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 23/11/05.

PL-5596/2005

EDISON ANDRINO - Altera a Lei nº 10.779, de 25 de novembro de 2003, para estender a concessão do benefício do seguro-desemprego, durante o período de defeso, ao pescador profissional que exerça a atividade pesqueira como empregado em empresa de pesca. Apensado: Pl nº 6179/05

Parecer com Complementação de Voto, Dep. Zonta (PP-SC), pela aprovação deste e pela rejeição do PL 6179/2005, apensado. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 07/12/05.

PL-1398/2003

LOBBE NETO - Estabelece critérios para a produção e a comercialização de álcool hidratado pelas unidades produtoras, com capacidade de até 5.000 litros/dia, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Carlos Alberto Leréia (PSDB-GO), pela aprovação deste.

Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados João Grandão e Adão Pretto, em 14/12/05.

PDC-1939/2005 COMISSÃO DE RELAÇÕES EXTERIORES E DE DEFESA NACIONAL -

Aprova o texto do Memorando de Entendimento entre a República Federativa do Brasil e o Reino da Noruega sobre Diretrizes Técnicas, Higiênicas e Sanitárias para o Comércio Bilateral de Produtos da Pesca, da Agricultura e seus Derivados, celebrado em Brasília, em 7 de outubro de 2003.

Parecer do Relator, Dep. Dilceu Sperafico (PP-PR), pela aprovação. Aprovado por Unanimidade o Parecer, em 14/12/05.

PL – 4994/2005 Apensado ao PL nº 3.218/04 CARLOS NADER - Reserva 10% das parcelas dos programas de assentamento de trabalhadores do Poder Executivo Federal, aos técnicos em ciências agrárias.

Parecer do Relator, Dep. Leandro Vilela, pela aprovação, com emenda.

V.2 – PROPOSIÇÕES REJEITADAS

PL-1955/2003 ORLANDO FANTAZZINI - Dispõe sobre a expropriação de glebas onde

houver milícias armadas e dá outras providências.

Rejeitada em 12/04/05.

PL-2131/2003 ZÉ GERALDO - Revoga os parágrafos 6º, 7º, 8º e 9º do Art. 2º e altera

o Art. 11 da Lei nº 8.629, de 25 de fevereiro de 1993.

Rejeitada em 12/04/05.

PL-5135/2001 ANTONIO FEIJÃO - Estabelece e dispõe sobre o regime de concessão

para exPLoração agrícola, pecuária ou florestal de terras públicas.

Rejeitada em 11/05/05.

PL-2455/2003 ROGÉRIO SILVA - Dispõe sobre a concessão do seguro-desemprego

aos assentados em terras da União, no período de entressafra.

Rejeitada em 15/06/05.

PDC-1238/2001 FERNANDO FERRO - Dispõe sobre a realização de plebiscito destinado

a autorizar ou não a liberação dos alimentos transgênicos na sociedade

brasileira.

Rejeitada em 03/08/05.

PL-4239/2004 POMPEO DE MATTOS - Estabelece a isenção de IPI para as famílias

assentadas sobre a aquisição de máquinas e equipamentos rodoviários.

Rejeitada em 17/08/05.

PL-623/1999 RICARDO IZAR - Dispõe sobre a conservação e o uso sustentável das

florestas e demais formas de vegetação natural brasileiras.

Rejeitada em 05/10/05.

PL-4467/2004 FERNANDO LOPES - Dispõe sobre ressarcimento pela terra nua e res-

pectivas benfeitorias nas ações desapropriatórias promovidas pela União

para fins de reforma agrária, e dá outras providências.

Rejeitada em 09/11/05.

PL-5232/2005

AMAURI GASQUES - Institui fundo de apoio financeiro para pesquisas e para financiamento de empreendimentos econômicos de reconversão de atividade dos fumicultores, cria contribuição de intervenção no domínio econômico sobre a comercialização de tabaco e seus produtos e dá outras providências.

Rejeitada em 16/11/05.

PL 3399/2004

ZARATTINI - "Fixa o valor da Taxa de Juros de Longo Prazo - TJLP - como limite para os encargos financeiros incidentes nas operações de financiamento celebrada sob o amparo de fontes e programas previstos pela Política Nacional de Crédito Rural". Aprovado o Parecer contra os votos dos Deputados Vadinho Baião, João Grandão e Orlando Desconsi, apresentou voto em separado o Deputado Assis Miguel do Couto. Rejeitada em 23/11/05

PL-6921/2002

JOÃO MAGNO - Proíbe o proprietário de imóvel rural que não cumpre as exigências legais referentes à reserva florestal legal de receber recursos públicos.

Rejeitada em 23/11/05.

PL-4174/2004

CARLOS NADER - Dispõe sobre o custeio de máquinas agrícolas ao Pequeno Produtor Rural familiar, pelo Poder Executivo e dá outras providências.

Rejeitada em 23/11/05.

PL-1876/1999

SÉRGIO CARVALHO - Dispõe sobre Áreas de Preservação Permanente, Reserva Legal, exploração florestal e dá outras providências. Rejeitada em 07/12/05.

PL-3218/2004

DR. RIBAMAR ALVES - Reserva 10% das parcelas dos programas de assentamento de trabalhadores do Poder Executivo Federal, aos técnicos em ciências agrárias. Rejeitada em 14/12/05.

V.3 – PROPOSIÇÃO ARQUIVADA

PFC-44/2001

GUSTAVO FRUET - Propõe que a Comissão de Agricultura e Política Rural fiscalize a ocorrência de parafelixia enzoótica "scraipe" e a possibilidade de incidência da denominada "vaca louca" no Brasil. Rejeitada em 08/06/05.

V.4 – PROPOSIÇÕES PREJUDICADAS

PL 962/2003

Senado Federal - ROMERO JUCA-PSDB/RR - "Autoriza a criação de Distrito Agropecuário no Município de Rorainópolis, no Estado de Roraima, e dá outras providências.

PL 2644/2003

AUGUSTO NARDES - "Estabelecendo a suspensão do tratamento diferenciado entre mutuários do Sistema de Crédito Rural que contrataram seus empréstimos em instituições financeiras oficiais e os que contrataram em outras instituições."

PL 2717/2003 SILAS BRASILEIRO - "Dispõe sobre as Operações de Crédito Rural renegociadas ao amparo da Lei nº 9.138, de 29 de novembro de 1995, da Lei nº 9.866, de 09 de novembro de 1999 e da Lei nº 10.437, de 25

de abril de 2002 e dá outras providências"

PL 3113/2004 ANTONIO CAMBRAIA - 'Altera a alínea b, do inciso I, do art. 7º da Lei nº

10.696, de 02 de julho de 2003." Apensos: Pls nº 3144/04 e 3539/04

PL 3365/2004 MOACIR MICHELETTO - "Dispõe sobre a repactuação e o alongamento

de dívidas oriundas de operações de crédito rural, e dá outras

providências". Apensos: Pls nºs 3.570/04, 3.590/04 e 3.669/04

V.5 – PROPOSIÇÃO DEVOLVIDA À CCP

PL 4896/2005 PODER EXECUTIVO - "Autorizando a celebração de convênio entre a União Federal e os Municípios e o Distrito Federal para realização da cobrança e fiscalização do Imposto Territorial Rural (ITR).

Regulamentando a nova Constituição Federal"

VI – PROPOSIÇÕES EM APRECIAÇÃO

VI.1 – MATÉRIAS PRONTAS PARA PAUTA

PL 3854/1997 ADÃO PRETTO - Dispõe sobre a participação dos agricultores no

processo de classificação e recebimento do fumo e dá outras provi-

dências.

Parecer com Complementação de Voto, Dep. Assis Miguel do Couto

(PT-PR), pela aprovação, com duas emendas.

PL 2776/2000 CONFÚCIO MOURA - Altera os limites da Floresta Nacional do Bom

Futuro, no Estado de Rondônia.

Parecer do Relator, Dep. Dr. Rodolfo Pereira (PDT-RR), pela aprova-

cão, com emenda.

PL 5249/2001 MAX ROSENMANN - Altera a tabela de cálculo da Contribuição Sin-

dical Rural. Apensados: Pls nºs 5285/2001, 6985/2002 e 7046/2002 Parecer do Relator, Dep. Moacir Micheletto, pela aprovação deste, do PL 5285/2001, do PL 6985/2002, e do PL 7046/2002, apensados,

com substitutivo.

pragas agrícolas e de vetores de interesse para a saúde pública e a-

nimal.

Parecer do Relator, Dep. Antonio Carlos Mendes Thame (PSDB-SP),

pela aprovação.

PL 2721/2003

SILAS BRASILEIRO - Dispõe sobre a rotulagem das embalagens de café comercializado no mercado brasileiro.

Parecer do Relator, Dep. Zé Gerardo (PMDB-CE), pela aprovação deste na forma do Substitutivo da Comissão de Defesa do Consumidor.

PL 2742/2003

LUIS CARLOS HEINZE - Prorroga o prazo para que sejam ratificadas as concessões e alienações de terras feitas pelos Estados em faixa de fronteira, e dá outras providências. Apensado: Pl nº 3105/2004 Parecer do Relator, Dep. Dilceu Sperafico (PP-PR), pela aprovação deste na forma do Substitutivo aprovado pela CAINDR, e pela rejeição do PL 3105/2004, apensado.

PL 4415/2004

ENIO BACCI - Dispõe sobre a criação do Fundo Nacional de Apoio às Micro e Pequenas Empresárias Rurais, e dá outras providências. Parecer do Relator, Dep. Gervásio Oliveira (PMDB-AP), pela aprovação deste, da Emenda de Relator 1 da CDEIC, da Emenda de Relator 2 da CDEIC, da Emenda de Relator 3 da CDEIC, e da Emenda de Relator 4 da CDEIC.

PL 4621/2004

POMPEO DE MATTOS - Garante o direito de livre plantio da cultura do fumo (Nicotiana tabacum) em todo o território da Região Sul do país.

Parecer do Relator, Dep. Luis Carlos Heinze (PP-RS), pela aprovação, com substitutivo.

DEN 2/2005 CAPADR

EDIMILSON PEREIRA LIMA - Requer o exame da denúncia: 'Esquema montado pelo Senhor José Monteiro Lima, envolvendo elaboração de projetos e liberação de recursos do PRONAF'

Parecer do Relator, Dep. Antônio Carlos Mendes Thame, pela implementação nos termos do Relatório apresentado

PL 5124/2005

DEVANIR RIBEIRO - Acresce dispositivos à Lei nº 8.929, de 22 de agosto de 1994, que "institui a Cédula de Produto Rural e dá outras providências".

Parecer do Relator, Dep. Zonta (PP-SC), pela rejeição.

PL 5422/2005

LAEL VARELLA - Dispõe sobre reajuste de parâmetros, índices e indicadores de produtividade para fins de Reforma Agrária. Apensado: Pl nº 5946/2005

Parecer do Relator, Dep. Dilceu Sperafico (PP-PR), pela aprovação deste e pela rejeição do PL 5946/2005, apensado.

PL 5479/2005

ANN PONTES - Altera a Lei nº 9.126, de 10 de novembro de 1995. Apensado: Pl nº 5940/2005

Parecer do Relator, Dep. Waldemir Moka (PMDB-MS), pelo arquivamento dos Projetos de Lei nºs 5.479/05 e 5.940/05, apensado.

PL 5663/2005

IVO JOSÉ - Estabelece a Política de Conservação da Biodiversidade Áquática e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Antonio Carlos Mendes Thame (PSDB-SP), pela aprovação.

PL 5690/2005

BETINHO ROSADO - Insere o parágrafo 4º no art. 2º da Lei nº 11.097, de 13 de janeiro de 2005, que dispõe sobre a introdução do biodiesel na matriz energética brasileira. Apensado: PL nº 6220/2005 Parecer do Relator, Dep. Osvaldo Coelho (PFL-PE), pela aprovação, com substitutivo.

PL 5768/2005

OSÓRIO ADRIANO - Altera disposições da Lei nº 8.171, de 17 de janeiro de 1991, que dispõe sobre a política agrícola, estabelecendo a equivalência em produto dos valores pecuniários transacionados nas operações de crédito rural relativas ao custeio. Parecer do Relator, Dep. Alexandre Maia (PMDB-MG), pela aprovação, com substitutivo.

PL 5774/2005

ELISEU PADILHA - Altera a Lei nº 8.629, de 25 de fevereiro de 1993, que dispõe sobre a regulamentação dos dispositivos constitucionais relativos à reforma agrária.

RELATOR: Deputado Antônio Carlos Mendes Thame

PL 5898/2005

MARCOS ABRAMO - Altera a redação do art. 37 da Lei nº 4.829, de 5 de novembro de 1965, que "institucionaliza o crédito rural." Parecer do Relator, Dep. Francisco Turra, pela rejeição

PL 6095/2005

VITORASSI - Dispõe sobre a contratação de mão-de-obra assalariada, para fins de cumprimento da função social da propriedade rural. Parecer do Relator, Dep. Xico Graziano (PSDB-SP), pela rejeição.

PL 6102/2005

SENADO FEDERAL - DELCÍDIO AMARAL - Altera a Lei nº 4.829, de 5 de novembro de 1965, e a Lei nº 8.171, de 17 de janeiro de 1991, com o objetivo de incluir como beneficiários de crédito rural especial e diferenciado os agricultores provenientes de assentamentos criados em virtude da implementação de empreendimentos de utilidade pública e interesse social.

Parecer do Relator, Dep. Xico Graziano (PSDB-SP), pela aprovação.

PL 6143/2005

JOÃO GRANDÃO - Cria o Fundo de Aval para a Agricultura Familiar, altera a Lei nº 4.595, de 31 de dezembro de 1964, e dá outras providências.

Parecer do Relator, Dep. Waldemir Moka, pela aprovação

PL 6216/2005

LINO ROSSI - Proíbe as instituições financeiras de condicionarem financiamento de maquinário agrícola à contratação de seguro.

Parecer do Relator, Dep. Xico Graziano, pela aprovação, com emendas.

VI.2 – MATÉRIAS AGUARDANDO PARECER

DEN 1/2005 CAPGRUPO EXECUTIVO DA CENTRAL DE ATENDIMENTO AO AGRI-ADR CULTOR DO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABAS-

TECIMENTO - Requer análise apurada de diversas irregularidades administrativas e financeiras cometidas no âmbito do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, como consta no resultado da sindicância apurada pelo processo nº 21000/008771/57, causando enormes prejuízos financeiros ao Ministério e ao erário público

RELATOR: Deputado Xico Graziano

PDC 1793/2005 VIGNATTI - Susta os efeitos da Instrução Normativa nº 51, de 18 de

Setembro de 2002, do Ministro de Estado da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, que aprova os Regulamentos Técnicos de Produção,

Identidade e Qualidade do Leite. RELATOR: Deputado Francisco Turra

PFC 4/1999 SILAS BRASILEIRO - Propõe que a Comissão de Agricultura e Políti-

ca Rural fiscalize os órgãos do Poder Executivo responsáveis pela e-

xecução da política agrícola. Relator: Deputado João Grandão

PFC 5/1999 SAULO PEDROSA - Propõe que a Comissão de Agricultura e Política

Rural fiscalize o Banco do Nordeste do Brasil, relativamente aos procedimentos adotados na recuperação dos financiamentos concedidos

ao Frigorífico FRIBASA, de Barreiras, Estado da Bahia.

RELATOR: Deputado Pompeo de Mattos

PFC 13/1999 RONALDO CAIADO - Propõe que a Comissão de Agricultura e Políti-

ca Rural fiscalize os Ministérios da Fazenda e da Agricultura e do Abastecimento, quanto à omissão na fiscalização do aumento abusivo

do preço da vacina contra a febre aftosa.

Parecer do Relator, Dep. Cleonâncio Fonseca, pela implementação.

RELATOR: Deputado Abelardo Lupion

PFC 16/1999 MOACIR MICHELETTO - Propõe que a Comissão de Agricultura e Po-

lítica Rural fiscalize o Instituto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA, bem como as suas Superintendências Regionais, quanto ao cumprimento da legislação em vigor relativa aos assuntos

fundiários.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PFC 1/2003 NELSON MARQUEZELLI - Propõe que a Comissão de Agricultura e

Política Rural realize ato de fiscalização e controle, por meio do TCU, sobre os atos praticados desde a sua implantação pelo Conselho Curador do Programa Fundo de Terras e Reforma Agrária - Banco da

Terra, do Ministério do Desenvolvimento Agrário.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

TILLATOTI. Deputado Luis Garios Heirize

PFC 17/2003 JOÃO GRANDÃO - Propõe a fiscalização e controle dos assentamen-

tos realizados em programas de reforma agrária entre os anos de

1995 e 2002.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PFC 83/2005

ABELARDO LUPION - Propõe que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural apure as responsabilidades das aplicações e resgates de investimentos feitos pelo Banco da Amazônia S/A no Banco Santos.
RELATORA: Deputada Kátia Abreu

PFC 96/2005

KÁTIA ABREU - Propõe que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural apure responsabilidades e motivos que inviabilizam os registros de agrotóxicos genéricos pela indústria nacional e os registros de importação de agrotóxicos objetos de acordo com o Mercosul.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PL 3634/1993

VALDIR COLATTO - Dispõe sobre a concessão de crédito rural subsidiado aos mini, pequenos e médios produtores rurais. Apensos: Pls nºs 91/1995, 777/1995, 6335/2002, 4372/1998 e 1638/1999.

RELATOR: Deputado Abelardo Lupion

PL 1154/1995

EDINHO ARAÚJO - Dispõe sobre a comprovação do exercício de atividade rural pelos trabalhadores que especifica para fins de concessão de benefícios previdenciários. Apensados: Pls nºs 2938/1997, 3790/1997, 829/1999, 4034/1997, 4106/1998, 417/1999, 921/1999, 1148/1999, 3447/2000, 3788/2000, 5869/2001, 6548/2002, 6967/2002, 4359/2004, 5171/2005, 6008/2005, 6245/2005, 1401/2003, 1424/2003, 105/2003, 2590/2003 e 2589/2003.

RELATORA: Deputada Kátia Abreu

PL 2041/1996

JAIME MARTINS - Altera o artigo 2º da Lei nº 8.629, de 25 de fevereiro de 1993, que "dispõe sobre a regulamentação dos dispositivos relativos à reforma agrária, previstos no Capítulo III, Título VII, da Constituição Federal". Apensados: Pls nºs 2042/1996, 2112/1996, 2284/1996, 4658/1998, 620/1999 e 4857/2001.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PL 902/1999

JOÃO PAULO - Cria o CADASTRO NACIONAL DA PECUÁRIA BRA-SILEIRA, e dá outras providências. RELATOR: Deputado Ronaldo Caiado

PL 4958/2001

FERNANDO GABEIRA - Dispõe sobre a classificação dos fármacos antiinfecciosos, segundo a sua importância para a saúde humana e para uso veterinário, acrescenta dispositivos ao Decreto-Lei nº 467, de 13 de fevereiro de 1969, e dá outras providências.

RELATOR: Deputado Ronaldo Caiado

PL 5310/2001

NILSON MOURÃO - Altera a Lei nº 8.629, de 25 de fevereiro de 1993, dispondo sobre remembramento de áreas.

RELATOR: Deputado Zonta

PL 5487/2001

SENADO FEDERAL - ADEMIR ANDRADE - Acrescenta parágrafos ao artigo segundo da Lei nº 8.629, de 25 de fevereiro de 1993, que dispõe sobre a regulamentação dos dispositivos constitucionais relativos à reforma agrária, previstos no Capítulo III,Título VII da Constituição Federal.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PL 472/2003 ONYX LORENZONI - Institui a Certificação Voluntária de Cultura Agrícola, em áreas ou propriedades rurais do Território Nacional, e dá ou-

tras providências.

RELATOR: Deputado Ronaldo Caiado

PL 546/2003 REGINALDO LOPES - "Estabelece a inclusão do leite na pauta de

produtos amparados pela Política de Garantia de Preços Mínimos

(PGPM)". Apensado: Pl nº 2109/2003 RELATOR: Deputado Odair Cunha

PL 751/2003 ASSIS MIGUEL DO COUTO - Altera o Art. 1º do Decreto - Lei nº

1.166, de 15 de abril de 1971, definindo critérios de enquadramento de atividade rural, para fins de recolhimento da contribuição sindical.

Apensados: Pls nºs 901/2003 e 1425/2003

RELATORA: Deputada Kátia Abreu

PL 1142/2003 DARCÍSIO PERONDI - Altera a Lei nº 1.283, de 18 de dezembro de

1950, alterada pela Lei n° 7.889, de 23 de novembro de 1989, que "Dispõe sobre inspeção industrial e sanitária dos produtos de origem

animal", e dá outras providências".

RELATOR: Deputado Moacir Micheletto

PL 1319/2003 JOÃO GRANDÃO - Acrescenta dispositivos à Lei nº 8.287, de 20 de

dezembro de 1991, para estender o benefício do seguro-desemprego aos agricultores familiares do Semi-Árido Nordestino e do Vale do Jequitinhonha, nas condições que especifica. Apensado: Pl nº

3639/2004

RELATOR: Deputado Josias Gomes

PL 2358/2003 CEZAR SILVESTRI - Proíbe a importação, circulação, comercialização

e consumo de carne e derivados que contenham substâncias com propriedades anabolizantes, usadas em animais de abate para consumo humano, conforme especifica. Apensado: Pl nº 3918/2004

RELATOR: Deputado Abelardo Lupion

PL 3951/2004 SERGIO CAIADO - Cria o Fundo Nacional de Desenvolvimento da

Pecuária de Corte - FUNPEC e institui contribuição de intervenção no domínio econômico destinada a fomentar o desenvolvimento do setor

pecuário.

RELATORA: Deputada Kátia Abreu

PL 4059/2004 EDUARDO VALVERDE - Institui o Estatuto da Produção Agro-Silvo-

Animal e Florestal na pequena e média propriedade e posse rural fa-

miliar e dá outras providências

RELATOR: Deputado Assis Miguel do Couto

PL 4495/2004 EDSON DUARTE - Dispõe sobre a responsabilidade civil das empre-

sas detentoras de direitos de patentes sobre a tecnologia de engenha-

ria genética aplicada em plantas.

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PL 4561/2004 SILAS BRASILEIRO - Cria o Fundo de Aval para operações de crédito

ao amparo do Fundo de Defesa da Economia Cafeeira - FUNCAFÉ.

RELATOR: Deputado Geraldo Thadeu

PL 5413/2005 ROSE DE FREITAS - Altera a Lei nº 10.700, de 09 de julho de 2003,

para estender o benefício Garantia-Safra a todas as regiões do País,

nos casos que especifica.

RELATOR: Deputado Nélio Dias

PL 5703/2005 SENADO FEDERAL - LUIZ PONTES - Altera o art. 94 da Lei nº 8.171,

de 17 de janeiro de 1991, que dispõe sobre a política agrícola.

RELATOR: Deputado Zonta

PLP 156/2000 SENADO FEDERAL - EDSON LOBÃO - Institui o Sistema de Apoio ao

Seguro Rural, de acordo com o disposto nos incisos II e IV do art. 192 da Constituição Federal, e dá outras providências. Apensado: PLP nº

27/1999

RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

PLP 12/2003 SARNEY FILHO - Fixa normas para a cooperação entre a União, os

Estados, o Distrito Federal e os Municípios, no que se refere às competências comuns previstas nos incisos VI e VII do art. 23 da Constitu-

ição Federal.

RELATOR: Deputado Moacir Micheletto

REM 1/2003 CAPASSOCIAÇÃO MARACAJUENSE DE AGRICULTORES - AMA - For-ADR mula reclamação junto à CAPR referente ao descumprimento das re-

mula reclamação junto à CAPR referente ao descumprimento das recomendações da CPMI da dívida agrícola e da decisão 184/97 do

TCU, reclamando os resultados inerentes. RELATOR: Deputado Luis Carlos Heinze

REP 1/2003 CAP ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO MARANHÃO - Relató-ADR rio da visita realizada pela Comissão de Agricultura, Política Agrária e

rio da visita realizada pela Comissão de Agricultura, Política Agrária e Produção da Assembléia Legislativa do Estado do Maranhão à Região dos Cocais e ao Município de São Mateus/MA solicitando colher informações junto aos Órgãos responsáveis e encaminhar as soluções que objetivem a retomada das ações, visando a consolidação de projetos de irrigação e piscicultura e assentamento de colonos na Fazenda Ouro Azul.

RELATOR: Deputado Luciano Leitoa

SUG 1/2001 CAPSOCIEDADE CIVIL - Solicita providências e sugere medidas para re-R solver a situação da Agricultura e também seu endividamente, mais

especificamente a Cultura da Cana-de-Açucar, que acumula m prejuí-

zo gigantesco.

RELATOR: Deputado Nelson Marguezelli

VI.3 – MATÉRIAS AGUARDANDO DESIGNAÇÃO

PL 2258/1999 WILSON SANTOS - dispõe sobre a obrigatoriedade de realização de

estudo prévio de auto-sustentabilidade para implantação de assentamentos em programas de reforma agrária e dá outras

providências.

PFC 27/2000

ABELARDO LUPION - propõe que a comissão de agricultura e política rural fiscalize os atos da secretaria de defesa agropecuária do ministério da agricultura e do abastecimento, em sua atuação na transferência de material genético entre o brasil e a índia.

PL 3118/2004

PAULO BAUER - Altera a Lei nº 7.998, de 11 de janeiro de 1990, que "Regula o Programa do Seguro-Desemprego, o Abono Salarial, institui o Fundo de Amparo ao Trabalhador - FAT, e dá outras providências.", a fim de reduzir o período aquisitivo de acesso ao seguro desemprego para os trabalhadores rurais ocupados em culturas sazonais. Apensados: Pls nº 5332/2005 e 6271/2005

PL 4512/2004

VICENTINHO – Institui Programa de Alimentação para os Trabalhadores Rurais

PL 4984/2005

LUIZ CARREIRA - Altera o art. 3º da Lei nº 10.200, de 14 de fevereiro de 2001, que "acresce e altera dispositivos da Lei nº 8.929, de 22 de agosto de 1994, que institui a Cédula de Produto Rural, e dá outras providências.

PL 5137/2005

SELMA SCHONS - Dispõe sobre a utilização de aerolevantamentos para fins de reforma agrária.

PL 5241/2005

CARLOS WILLIAN - Dispõe sobre a proibição da pesca comercial das espécies que especifica e dá outras providências.

PL 5746/2005

SENADO FEDERAL - MARCELO CRIVELA - Altera o art. 198 da Consolidação das Leis do Trabalho, aprovada pelo Decreto-Lei nº 5.452, de 1º de maio de 1943, que dispõe sobre o peso máximo que um trabalhador pode remover individualmente. — Apensado: PL 6130/2005

PL 5756/2005

JOSIAS GOMES - Altera a redação do art. 19 da Lei nº 10.696, de 2 de julho de 2003. Apensado: PL nº 6166/2005

PL 5964/2005

KÁTIA ABREU - Altera a Lei nº 11.105, de 24 de março de 2005, que regulamenta os incisos II, IV e V do § 1º do art. 225 da Constituição Federal, estabelece normas de segurança e mecanismos de fiscalização de atividades que envolvam organismos geneticamente modificados - OGM e seus derivados e revoga artigos da Lei nº 10.814, de 2003, que regulamentou o plantio de soja geneticamente modificada na safra de 2004.

PL 6142/2005

INOCÊNCIO OLIVEIRA - Modifica o Art. 79 da Lei nº 5.764, de 16 de dezembro de 1971.

IVO JOSÉ - Acrescenta dispositivo à Lei nº 8.171, de 17 de janeiro de PL 6234/2005 1991, que dispõe sobre a política agrícola, estabelecendo estímulos à recuperação de áreas degradadas pela exploração integrada da fruticultura e da apicultura. PL 6235/2005 OSVALDO BIOLCHI - Concede incentivo fiscal do Imposto de Renda para atividades hípicas. PL 6278/2005 CARLOS MELLES - Altera a Lei nº 8.142, de 28 de dezembro de 1990, para acrescentar o § 2º no art. 2º, dispondo sobre o financiamento das ações de vigilância sanitária, especificamente o controle de Zoonoses, em conjunto com o Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento. Apensado: Pl nº 6279/2005 PL 6318/2005 PAULO LIMA - Estabelece a obrigatoriedade de utilização de estribos de segurança no emprego dos equídeos e demais animais de montaria. SENADO FEDERAL - CÉSAR BORGES - Dispõe sobre repactuação e PL 6468/2005 alongamento de dívidas oriundas de operações de crédito rural, e dá outras providências. Apensado: Pl nº 3.290/2004 PL 6497/2006 LUIZ BITENCOURT - Concede isenção do Imposto sobre Produtos Industrializados a máquinas, aparelhos, instrumentos e acessórios de uso agrícola. PL 6528/2006 WELLINGTON FAGUNDES - Dispõe sobre a criação do termo Agricultura Indígena. JOÃO GRANDÃO - Dá nova redação ao art. 12, inciso VII da Lei nº PL 6537/2006 8.212, de 24 de julho de 1991, e ao art. 11, inciso VII, da Lei nº 8.213, de 24 de julho de 1991, para incluir o trabalhador rural diarista e seus dependentes como segurados especiais. PL 6553/2006 ALBERTO FRAGA - Dispõe sobre a assistência ao pequeno produtor rural.

PL 6565/2006

OSVALDO COELHO – Estabelece condições para financiamentos ao amparo de recursos do Fundo Constitucional de Financiamento do Nordeste – FNE, destinados a produtores rurais da região do semi-árido brasileiro.

PL 6697/2006

LUCI CHOINACKI - Equipara a mulher que exerce atividade pesqueira e marisqueira artesanal em regime de economia familiar ao pescador artesanal, para efeitos previdenciários e de seguro - desemprego, e altera o Decreto-Lei n° 221, de 1967 e as Leis n° 10.779, de 2003; 8.212, de 1991 e 8.213, de 1991.

VI.4 – PFC AGUARDANDO RELATÓRIO FINAL

PFC 37/2004

ZONTA - Propõe que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural fiscalize a atuação da Secretaria de Defesa Agropecuária - SDA, do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento - MAPA; da Secretaria de Comércio Exterior, do Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior - MDICE; da Secretaria da Receita Federal - SRF e da Procuradoria Geral da Fazenda Nacional - PGFN, do Ministério da Fazenda - MF; bem como o Departamento de Polícia Federal - DPF, do Ministério da Justiça - MJ, no que concerne ao cumprimento das normas legais e infralegais pertinentes à defesa da produção nacional de alho.

RELATOR: Deputado Francisco Turra

PFC 81/2005

ABELARDO LUPION - Propõe que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural fiscalize o Ministério do Meio Ambiente quanto à criação dos Parques Nacionais nos Estados do Paraná e de Santa Catarina.
RELATOR: Deputado Zonta

PFC 111/2005

ABELARDO LUPION - Propõe que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural averigúe o surgimento de Febre Aftosa no Estado do Paraná. RELATOR: Deputado Cezar Silvestri

AUDĒNEIAS PŪBLICAS

VII - AUDIÊNCIAS PÚBLICAS

DATA: 23/03/2005

TEMA: Custo Brasil, a elevação dos preços dos insumos, defensivos, máquinas e equipamentos e serviços utilizados pelo setor rural, o descompasso existente entre o custo de produção e o preço recebido pelos produtores nacionais e a elevação verificada nos custos de controle da Ferrugem da Soja, enfermidade que prejudicou sobremaneira a cultura da Soja na safra 2003/2004.

EXPOSITORES:

Márcio Lopes de Freitas - Presidente da OCB,

Carlos Rivaci Sperotto - Vice-Presidente da CNA e Presidente CNCR/CNA.

Cristiano Valter Simon - Presidente da ANDEF,

Agmar Faria- Diretor da ABIMAQ; e

George Wagner - Vice-Presidente da ANDA.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 295/2005: Deputado SILAS BRASILEIRO.

DATA:29/03/2005

TEMA:Custo Brasil, a elevação dos preços dos insumos, defensivos, máquinas e equipamentos e serviços utilizados pelo setor rural, o descompasso existente entre o custo de produção e o preço recebido pelos produtores nacionais e a elevação verificada nos custos de controle da Ferrugem da Soja, enfermidade que prejudicou sobremaneira a cultura da Soja na safra 2003/2004.

EXPOSITORES:

Túlio Teixeira de Oliveira - AENDA ;

Luís Antônio Pinozza - ABAG;

Mário Fioreti - ANFAVEA;

Fernando Carlos Becker - Abracal.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 295/2005: Deputado SILAS BRASILEIRO.

DATA:06/04/2005

TEMA: Discussão dos reflexos do aumento excessivo do preço do aço que, por conseqüência, tem provocado a elevação dos custos de produção dos insumos fornecidos ao setor agropecuário, especialmente em relação às máquinas e equipamentos agrícolas, inclusive no setor de infra-estrutura de armazenagem".

EXPOSITORES:

<u>Sr. Mário Mugnaini</u> - Secretário-Executivo da Câmara de Comércio Exterior do Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior – MDIC;

<u>Sr. Nelson Silva</u> - Diretor do Departamento Comercial da Companhia Vale do Rio Doce – CVRD;

AUTOR DO REQUERIMENTO Nº 311/2005: Deputado MOACIR MICHELETTO.

DATA:13/04/2005

TEMA: Esclarecimentos sobre a participação dos agentes financeiros no financiamento da atividade rural, os custos dos financiamentos rurais e a aplicação das normas publicadas pelo Banco Central do Brasil, para prorrogação dos programas de investimentos administrados pelo BNDES, bem como debater o alcance da prorrogação às demais operações de crédito rural destinadas a custeios, investimentos, renegociações e alongamentos de dívidas.

EXPOSITORES:

- <u>Sr. Amaro Luiz de Oliveira Gomes</u> Chefe do Departamento de Normas do Sistema Financeiro do Banco Central do Brasil BACEN;
- Sr. Derci Alcântara Diretor de Agronegócios do Banco do Brasil BB;
- <u>Sr. Yoiti Abe</u> Chefe de Departamento da área de Operações Indiretas do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social BNDES;
- <u>Sr. Luis Sérgio Farias Machado</u> Gerente do PRONAF e Programa de Crédito Fundiário do Banco do Nordeste do Brasil S/A BNB;
- <u>Sr. José Maria Trindade</u> Gerente de Administração de Crédito do Banco da Amazônia S/A BASA;
- <u>Sr. Osmar Rancolato Pinho</u> Diretor Setorial de Produtos de Financiamentos da Federação Brasileira de Bancos FEBRABAN;

AUTOR DO REQUERIMENTO № 314/2005: Deputado VALDIR COLATTO.

DATA:24/05/2005

TEMA: a exportação de frutas frescas

CONVIDADOS:

- <u>Sr. Américo Tavares</u> Conselheiro do Instituto Brasileiro de Frutas IBRAF e representante da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil CNA;
- <u>Sr. Pedro Burnier</u> Presidente da Associação Brasileira dos Exportadores de Papaya BRAPEX
- <u>Sr. Paulo Sérgio Peres</u> Presidente da Associação Brasileira de Papelão Ondulado ABPO:
- <u>Sr. Pierre Nicolas Peres</u> Presidente da Associação Brasileira dos Produtores de Maçã ABPM:e
- <u>Sr. Francisco Cipriano de Paula Segundo</u> Presidente do Comitê Executivo de Fitossanidade do Rio Grande do Norte e representante da Associação dos Produtores e Exportadores de Hortigranjeiros e Derivados do Vale do São Francisco VALEXPORT;

AUTOR DO REQUERIMENTO № 329/2005: Deputado BETINHO ROSADO.

DATA:7/6/2005

TEMA: Avaliação das Portarias 507 e 508/2002, do Ministério do Meio Ambiente, que tratam da proteção da Mata Atlântica

CONVIDADOS:

- <u>Dr. João Paulo Ribeiro Capobianco</u> Secretário de Biodiversidade e Florestas do Ministério do Meio Ambiente MMA;
- Dr. Ivan Baptiston Coordenador-Geral de Unidade de Conservação do IBAMA;
- <u>Dr. Roberto Gava</u> Presidente da Associação Paranaense de Base Florestal;
- Dr. Neivor Canton Presidente da Organização das Cooperativas de Santa Catarina;
- Dr. João Paulo Koslovski Presidente da Organização das Cooperativas do Paraná;
- Dr. Elory Barbiere Vice-Presidente da Federação da Agricultura de Santa Catarina;
- Dr. Luis Anselmo Tourinho Assessor-Técnico da Federação da Agricultura do Paraná;
- <u>Dr. Carlos Kurtz</u> Chefe da Assessoria Jurídica da Federação das Indústrias de Santa Catarina;
- Dr. Álvaro Luiz Scheffer Vice Presidente da Federação das Indústrias do Paraná;
- <u>Dr. Ulisses Rogério de Arruda</u> Diretor da Associação Catarinense das Empresas Florestais;

Prefeitos do Estado de Santa Catarina; e

Prefeitos do Estado do Paraná.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 334/2005: Deputado ZONTA.

DATA:21/6/2005

TEMA: "O desenvolvimento e a importância sócio-econômica da cultura da maçã no País"

CONVIDADOS:

<u>Dr. Girabis Evangelista Ramos</u> – Diretor da Secretaria de Defesa Agropecuária do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento – MAPA;

<u>Dr. Eduardo Sampaio Marques</u> – Coordenador-Geral de Pecuária e Culturas Permanentes do MAPA;

<u>Dr. Helvécio Assunção de Araújo</u> – Gerente da Diretoria de Agronegócios do Banco do Brasil:

Dr. Luiz Carlos Borges - Presidente da Comissão Nacional de Fruticultura - CNA;

Dr. Laor da Silva Alves - Diretor Presidente da Rubifrut Comércio de Frutas Ltda; e

Dr. Pierre Nicolas Peres - Presidente da Associação Brasileira de Produtores de Maçã.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 337/2005: Deputado ZONTA.

DATA:22/6/2005

TEMA: "As operações de aplicação e resgate de fundos de investimentos feitas pelo Banco da Amazônia S/A – BASA no Banco Santos".

CONVIDADOS:

Dr. Mâncio Lima Cordeiro - Presidente do Banco da Amazônia S/A – BASA;

<u>Dr. Marcelo Fernandez Trindade</u> - Presidente da Comissão de Valores Mobiliários – CVM; <u>Dr. Paulo Sérgio Cavalheiro</u> - Diretor de Fiscalização do Banco Central do Brasil - BACEN; e

<u>Dr. Antônio Gustavo Matos do Vale</u> - Diretor de Liquidações e Desestatização do Banco Central do Brasil - BACEN.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 282/2005: Deputada KÁTIA ABREU.

DATA:18/8/2005

AUDIÊNCIA PÚBLICA COM A PARTICIPAÇÃO DA COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL

TEMA: "A demarcação e o Plano de Manejo do parque Nacional da Serra da Canastra no Estado de Minas Gerais."

CONVIDADOS:

<u>Dr. Maurício Mercadante</u> - Diretor do Programa de Áreas Protegidas, da Secretaria de Biodiversidade e Florestas do MMA;

<u>Dr. Valmir Ortega</u> - Diretor da Diretoria de Ecossistemas do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis;

<u>Dr. José Carlos Carvalho</u> - Secretário de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável de Minas Gerais:

Dr. Juracy de Melo Rezende - Prefeito Municipal de Capitólio;

Dr. Joaquim Rosa Pinheiro - Prefeito Municipal de Sacramento;

Dr. Glayson da Silveira Martins - Prefeito Municipal de São João Batista do Glória;

Dr. Nilzo de Faria - Prefeito Municipal de São Roque de Minas;

Dr. Pedro Paulo Pinto - Prefeito Municipal de São Delfinópolis; e

Dr. Lilis Jorge Silva - Prefeito Municipal de Vargem Bonita.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 351/2005: Deputado Carlos Melles

DATA: 31/08/05

TEMAS: "Implementação das medidas de financiamento por parte das Instituições Financeiras integrantes do Sistema Nacional de Crédito Rural; Avaliar o volume de recursos a serem disponibilizados em todas as fontes, discriminadamente para custeio, investimento e comercialização; Taxas de juros a serem praticadas nas diversas fontes, inclusive em relação aos recursos com taxas livres e taxas mixadas; Procedimentos de cobranças judiciais das parcelas de dívidas rurais vencidas em 2004/2005; e Custo de Produção."

CONVIDADOS:

- -Dr. Duarte Nogueira Presidente do Fórum Nacional dos Secretários de Agricultura;
- -Dr. José Gerardo Fontelles Assessor Especial do Ministério da Fazenda;
- -Dr. Wilson Vaz de Araújo Coordenador-Geral de Análises Econômicas do MAPA;
- -<u>Dr. Amaro Luiz de Oliveira Gomes</u> Chefe do Departamento de Normas do Sistema Financeiro do Banco Central do Brasil;
- -<u>Dr. José Carlos Vaz</u> Gerente Executivo da Diretoria de Agronegócios do Banco do Brasil;
- -<u>Dr. José Andrade Costa</u> Responsável pela Área de Agronegócio do Banco do Nordeste do Brasil:
- -<u>Dr. José Maria Gomes Trindade</u> Gerente Executivo de Administração de Crédito do Banco da Amazônia;
- -<u>Dr. Yoiti Abe</u> Chefe do Departamento de Relacionamento com Agentes Financeiros e outras Instituições BNDES;
- -<u>Dr. Primo João Cracco</u> Superintendente de Controladoria do Banco Cooperativo do Brasil BANCOOB;
- -<u>Dr. Osmar Roncolato Pinho</u> Diretor Setorial de Produtos de Financiamento da Federação Brasileira de Bancos FEBRABAN;
- -<u>Dr. Homero Alves Pereira</u> Vice-Presidente da CNA e Presidente da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de Mato Grosso FAMATO; e
- -Dr. Luiz Baggio Vice-Presidente da Organização das Cooperativas Brasil OCB.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 373/05 - Deputado Ronaldo Caiado-PFL/GO

DATA: 13/09/05

TEMA: "Projeto de Lei nº 1.142 de 2003, do Deputado Darcísio Perondi - que "altera a Lei nº 1.283, de 18 de dezembro de 1950, alterada pela Lei nº 7.889, de 23 de novembro de 1989, que 'Dispõe sobre inspeção industrial e sanitária dos produtos de origem animal, e dá outras providências'".

CONVIDADOS:

- <u>Dr. Ariel Cecílio Garces Pares</u> Secretário de Planejamento e Investimento Estratégicos do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão;
- <u>Dr. Nelmon Oliveira da Costa</u> Diretor do Departamento de Inspeção de Produtos de Origem Animal do MAPA;
- <u>Dr. Herlon Goelzer de Almeida</u> Assessor Especial da Secretaria da Agricultura Familiar do MDA;
- Dr. Geraldo Silva Amorim Vice-Presidente da União Brasileira de Avicultura; e
- <u>Dr. Cláudio Martins</u> Diretor-Executivo da Associação Brasileira das Indústrias Exportadores de Frango.

AUTOR DO REQUERIMENTO Nº 335/05: Deputado Moacir Micheletto -PMDB/PR.

DATA: 14/09/05

TEMA: " o custo de produção e a metodologia de cálculos para fixação dos novos preços mínimos dos produtos agropecuários, considerando o não reajuste nas últimas duas safras"

CONVIDADOS:

<u>Dr. Valter Bianchini</u> - Secretário de Agricultura Familiar do Ministério do Desenvolvimento Agrário;

<u>Dr. José Maria Dos Anjos</u> - Diretor do Departamento de Abastecimento Agropecuário do MAPA:

Dr. Jacinto Ferreira - Presidente da Companhia Nacional de Abastecimento;

Dr. Márcio Lopes De Freitas - Presidente da Organização das Cooperativas Brasileiras;

<u>Dr. Antoninho Rovaris</u> – Secretário de Política Agrícola da Confederação Nacional dos Trabalhadores na Agricultura - CONTAG; e

<u>Dr. Getúlio Pernambuco</u> - Chefe do Departamento Econômico da Confederação Nacional da Agricultura e Pecuária do Brasil - CNA;

AUTOR DO REQUERIMENTO № 370/05 - Deputado Luis Carlos Heinze – PP/RS

DATA: 20/09/05

TEMAS: "Revitalização do rio Taquari, afluente do rio Paraguai; e Multas aplicadas pelo IBAMA."

CONVIDADOS:

<u>Dr. Helinton José Rocha</u> - Diretor do Departamento de Propriedade Intelectual e Tecnologia da Agropecuária do MAPA;

<u>Dr. Paulo Guilherme Francisco Cabral</u> – Coordenador-Geral do Programa Pantanal do MMA;

Dr. Arty Coelho de Sousa Fleck - Coordenador-Geral de Fiscalização do IBAMA;

<u>Dr. Sérgio Luiz Morelli</u> - Procurador de Justiça e Coordenador do Centro de Apoio Operacional das Promotorias de Justiça do Meio Ambiente do Estado de MS;

Dra. Emiko Kaokamide Resende - Chefe-Geral da Embrapa Pantanal; e

Dr. Aristóteles Ferreira Junior – Diretor da FAMASUL.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 368/05: Deputado Vander Loubet – PT/MS.

DATA: 27/09/05

TEMA: "Situação da triticultura brasileira."

CONVIDADOS:

<u>Dr. Sílvio Farnese</u> - Coordenador-Geral de Cereais e Culturas Anuais do Departamento de Comercialização e Abastecimento Agrícola e Pecuário do MAPA;

<u>Dr. Ivo Carlos A. Filho</u> - Presidente da Comissão Técnica de Grãos da Federação da Agricultura do Estado do Paraná;

Dr. João Paulo Koslovski - Presidente da OCEPAR; e

Dr. Iwao Miyamoto - Presidente da ABRASEM.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 291/05: Deputado Moacir Micheletto - PMDB/PR

DATA: 18/10/05

TEMAS: "Crise do Setor Leiteiro Nacional; e Implantação da Instrução Normativa nº 51/02, que estabeleceu novas condições técnicas de produção e comercialização do Leite, do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento."

CONVIDADOS:

<u>Dr. Nelmon Oliveira da Costa</u> - Diretor do Departamento de Inspeção de Produtos de Origem Animal - SDA/MAPA;

<u>Dra. Aneli Dácas Franzmann</u> - Diretora do Departamento de Indústrias Intensivas em Mão-de-Obra e Recursos Naturais – SDP/MDIC;

<u>Dr. Eduardo Sampaio Marques</u> - Coordenador-Geral de Pecuária e Culturas Permanentes do MAPA:

<u>Dr. Paulo Roberto Bernardes</u> - Diretor-Executivo da Confederação Brasileira de Cooperativas de Laticínios - CBCL e Representante da OCB;

<u>Dr. Antoninho Rovaris</u> - Secretário de Política Agrícola da Confederação Nacional dos Trabalhadores na Agricultura - CONTAG;

<u>Dr. Marcelo Costa Martins</u> – Assessor Técnico da 'Comissão Nacional da Pecuária de Leite da CNA:

<u>Dr. Wilson Masoti Primo</u> – Diretor-Executivo da Associação Brasileira das Pequenas e Médias Cooperativas e Empresas de Laticínios G-100;

Dr. Altemir Tortelli - Presidente da Fetraf-Sul;

<u>Dr. Clóvis Marcelo Roesler</u> - Secretário-Executivo do Sindicato de Laticínios do Estado do Rio Grande do Sul e Representante da COORLAC;

<u>Dr. Altair Celupe</u> - Presidente do Sistema de Cooperativas do Leite da Agricultura Familiar - Siscaf: e

<u>Dr. Leandro Noronha de Freitas</u> - Representante da Via Campesina.

AUTORES DOS REQUERIMENTOS: Nº 382 - Deputados Odacir Zonta e Luis Carlos Heinze; e **Nº 384** - Deputados Orlando Desconsi, Assis Miguel do Couto, Vignatti e João Grandão.

DATA: 20/10/05

AUDIÊNCIA PÚBLICA CONJUNTA COM A COMISSÃO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA, COMUNICAÇÃO E INFORMÁTICA E A COMISSÃO DE MINAS E ENERGIA

TEMA: "O Projeto Xisto Agrícola desenvolvido em parceria pela Petrobrás e Embrapa, em São Mateus do Sul/PR".

CONVIDADOS:

<u>Dr. Leonardo Hamu</u> – Técnico do Departamento de Ações Regionais do Ministério de Ciência e Tecnologia;

Dr. Silvio Crestana - Diretor-Presidente da Embrapa;

<u>Dr. José Rozalvo Andrigueto</u> – Coordenador-Geral de Sistemas de Produção Integrada e Rastreabilidade do Ministério da Agricultura;

Dr. João Carlos Costa Gomes - Chefe-Geral da Embrapa Clima Temperado; e

<u>Dr. José Manuel Vilar Gulin</u> - Gerente-Geral da Unidade de Industrialização do Xisto de São Mateus do Sul/PR.

AUTORES DOS REQUERIMENTOS: № 336/2005-CAPADR: Deputado Eduardo Sciarra; № 210/2005-CCTCI: Deputado Eduardo Sciarra; e № 286/2005-CME: Deputados Airton Roveda e Eduardo Sciarra

DATA: 8/11/05

TEMA: "Esclarecimentos sobre o surto de febre aftosa no Estado de Mato Grosso do Sul (discutir as causas, conseqüências, responsabilidades e os prejuízos, e apresentar as medidas preventivas que estão sendo estudadas)."

CONVIDADO:

Dr. Roberto Rodrigues - Ministro de Estado da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

AUTORES DOS REQUERIMENTOS: № 396/2005 - CAPADR: Deputados Ronaldo Caiado – PFL/GO, Moacir Micheletto – PMDB/PR e Zonta – PP/SC – № 161/05 – CFFC: Deputado Eduardo Paes – PSDB/RJ.

DATA: 22/11/05

TEMA: "Liberação de livre Comércio de Defensivos Agrícolas."

CONVIDADOS:

Dr. Júlio Sérgio de Brito - Coordenador Geral de Agrotóxico e Afins do MAPA;

<u>Dr. Laudemir Müller</u> - Assessor Internacional do Ministério do Desenvolvimento Agrário;

<u>Dra. Letícia Rodrigues da Silva</u> - Gerente de Normatização e Avaliação da Área de Toxicologia da Agência Nacional de Vigilância Sanitária - ANVISA;

<u>Dr. Cristiano Valter Simon</u> - Presidente da Câmara Setorial de Insumos Agropecuários do MAPA e Presidente da Associação Nacional de Defesa Vegetal - ANDEF;

<u>Dr. Getúlio Pernambuco</u> – Chefe do Departamento Econômico da Confederação de Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA; e

<u>Dr. Túlio Teixeira de Oliveira</u> - Diretor-Executivo da Associação Brasileira de Defensivos Genéricos - AENDA.

AUTORES DO REQUERIMENTO № 348/05: Deputados: Assis Miguel do Couto - PT/PR, João Grandão - PT/MS e Anselmo de Jesus - PT/RO.

DATA: 29/11/2005

TEMA: "Metodologia de Cálculo do PIB Nacional e Agropecuário, e Agendamento do Censo Agropecuário."

CONVIDADOS:

<u>Dr. Eduardo Pereira Nunes</u> - Presidente do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística - IBGE:

<u>Dr. Régis Norberto Alimandro</u> – Coordenador-Geral de Estudos e Informações Agrícolas da Secretaria de Política Agrícola do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento;

<u>Dra. Márcia Muchagata</u> – Assessora Técnica da Secretaria da Agricultura Familiar (SAF/MDA), e Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 354/2005: Deputado Antonio Carlos Mendes Thame - PSDB/SP

DATA: 30/11/05

TEMAS: "Compra do controle do frigorífico argentino Swift Armour S.A."; e "Formação de Cartel e a Manipulação de Preços por Parte das Grandes Indústrias Frigoríficas do Brasil".

CONVIDADOS:

Dr. Daniel Krepel Goldberg - Secretário de Direito Econômico do Ministério da Justiça;

<u>Dr. Carlos Gastaldoni</u> - Superintendente da Área Industrial do Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social BNDES;

Dr. Antenor Nogueira - Presidente do Fórum Permanente da Pecuária de Corte da CNA;

Dr. Murilo Lemos Dorazio - Presidente do Frigorífico Mata Boi S/A;

Dr. José Almiro Bihl – Proprietário do Frigorífico Frigoara S/A;

Dr. Francisco de Assis e Silva - Advogado do Frigorífico Friboi Ltda;

Dr. Luiz Antônio Nabhan Garcia - Presidente da UDR; e

<u>Dr. Ricardo Borges de Castro Cunha</u> - Presidente da Associação de Produtores Rurais de MT.

AUTORES DOS REQUERIMENTOS: Nº 281/2005, do Deputado Benedito de Lira Nº 380/2005, dos Deputados Dilceu Sperafico, Moacir Micheletto e Zonta

DATA: 6/12/05

TEMA: "Lei nº 10.561/2002, que dispõe sobre a obrigatoriedade de pagamento do Vale-Pedágio exclusivamente por "cartões bancários"".

CONVIDADOS:

Deputado Eliseu Padilha - Ex-Ministro dos Transportes;

<u>Dr. José Alexandre Nogueira de Rezende</u> - Diretor-Geral da Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT;

<u>Dr. Percival Jatobá</u> – Diretor de Produtos da Visa do Brasil Empreendimentos Ltda;

Dr. José Manoel Pombo - Presidente da DB -Trans;

Dr. Ivan Lovera – Diretor da Empresa Moinho Itaipu S/A;

Dr. Fernando S. V. de Carvalho - Presidente da Empresa Repom S/A;

<u>Dr. Luiz Carlos Martins Podzwato</u> - Superintendente do Sindicato das Empresas de Transportes de Cargas do Estado do Paraná; e

<u>Dr. Darci Zanlorenssi</u> - Presidente da Cooperativa dos Transportadores Autônomos de Guarapuava Ltda.

AUTOR DO REQUERIMENTO Nº 394/05: Deputado Moacir Micheletto - PMDB/PR.

DATA: 8/12/05

TEMA: "Providências que estão sendo tomadas para evitar que a gripe aviária chegue ao Brasil".

CONVIDADO:

Deputado Saraiva Felipe - Ministro de Estado da Saúde

AUTORES DO REQUERIMENTO № 397/2005: Deputados Ronaldo Caiado, Zonta e Moacir Micheletto.

DATA: 13/12/05

TEMA: "Averiguar o Surgimento de Febre Aftosa no Estado do Paraná (Proposta de Fiscalização e Controle nº 111/05)"

CONVIDADOS:

Dr. Gabriel Alves Maciel - Secretário de Defesa Agropecuária - SDA/MAPA:

Dr. Jamil Gomes de Souza - Coordenador-Geral de Combate às Doenças-CGCD/MAPA;

<u>Dra. Tânia Maria de Paula Lyra</u> - Diretora de Programas da Área Animal - MAPA;

<u>Professor Raimundo Alberto Tostes</u> -Coordenador do Curso de Medicina Veterinária do Centro Universitário de Maringá - CESUMAR/PR;

<u>Professor Amauri Alfieri</u> - Doutor em Urologia Animal da Universidade Estadual de Londrina – UEL/PR;

<u>Dr. Silmar Pires Bürer</u> - Secretário-Executivo do Conselho Estadual de Sanidade Agropecuária - CONESA/PR:

<u>Dr. Felisberto Queiroz Baptista</u> - Chefe do Departamento de Fiscalização e Defesa Agropecuária do Paraná; e

<u>Dra. Maria do Carmo Pessoa Silva</u> - Chefe da Seção de Epidemiologia do Departamento de Fiscalização e Defesa Agropecuária do Paraná.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 414/05 : Deputado Cezar Silvestre - PPS/PR.

DATA: 01/02/06

TEMA: "Discussão do Projeto de Lei nº 6164/2005, da Deputada Maria Lúcia Cardoso,"que altera o inciso I do art. 1º da Lei nº 9.991, de 24/07/2000, e da Resolução Normativa nº 205, de 22/12/05, da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica), que estabelece os procedimentos e as condições gerais para o enquadramento de cooperativas de eletrificação rural como permissionária de serviço público de distribuição de energia elétrica, bem como para operação de instalação de distribuição de energia elétrica de uso privativo, em área rural, aprova o modelo de Contrato de Permissão, e dá outras providências"".

CONVIDADOS:

<u>Dr. Jerson Kelman</u> - Diretor-Geral da Agência Nacional de Energia Elétrica - ANEEL; <u>Dr. Márcio Lopes de Freitas</u> - Presidente da Organização das Cooperativas Brasileiras - OCB;e

Dr. Jânio Stefanello - Representante Nacional do Ramo Infra-Estrutura da OCB.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 417/06: Deputado Ronaldo Caiado - PFL/GO

DATA: 15/03/06

TEMA: "Reflexos econômicos e sociais que afetam o Brasil".

CONVIDADOS:

Dr. Ivan Wedekin – Secretário de Política Agrícola do MAPA:

<u>Dr. Márcio Lopes de Freitas</u> - Presidente da Organização das Cooperativas Brasileiras - OCB;e

<u>Dr. Antônio Ernesto de Salvo</u> – Presidente da Confederação da AgrIcultura e Pecuária do Brasil – CNA.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 402/05: Deputado Zonta - PP/SC



VIII - SEMINÁRIOS

DATA: 18/05/05

SEMINÁRIO COM A PARTICIPAÇÃO DA COMISSÃO DE RELAÇÕES EXTERIORES E DE DEFESA NACIONAL E DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO

Seminário "A Rodada de Doha da OMC - A Oferta Brasileira sobre o Comércio de Serviços"

Abertura

<u>Deputado Severino Cavalcanti</u> - Presidente da Câmara dos Deputados

<u>Deputado Aroldo Cedraz</u> - Presidente da Comissão de Relações Exteriores e de Defesa Nacional

<u>Deputado Romeu Queiroz</u> - Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio

<u>Deputado Ronaldo Caiado</u> - Presidente da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural

Painel - A Oferta Brasileira sobre Serviços e as Negociações sobre Agricultura no Âmbito da Rodada de Doha da OMC

Expositor:

Embaixador Celso Amorim - Ministro das Relações Exteriores

Moderador:

<u>Deputado Aroldo Cedraz</u> - Presidente da Comissão de Relações Exteriores e de Defesa Nacional

Debatedores:

<u>Embaixador Clodoaldo Hugueney</u> - Subsecretário de Assuntos Comerciais do Ministério das Relações Exteriores

Embaixador Rubens Barbosa - Presidente do Conselho Superior de Comércio Exterior da FIESP

Debates

Painel - Os Impactos da Liberalização do Comércio de Serviços na Economia Brasileira

Expositor:

<u>Sr. Luiz Fernando Furlan</u> - Ministro do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior **Moderador**:

<u>Deputado Romeu Queiroz</u> - Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio

Debatedores:

Embaixador Luís Felipe Seixas Corrêa - Chefe da Missão Brasileira em Genebra Dr. Carlos Alberto Primo Braga - Representante do Departamento de Comércio Internacional do Banco Mundial na Europa

Debates

Painel - O Comércio de Produtos Agrícolas - O Acesso aos Mercados dos Países Desenvolvidos - A Questão dos Subsídios Expositor:

<u>Sra. Elisabete Torres Seródio</u> - Secretária de Relações Internacionais do Agronegócio - SRI, representante do Ministro da Agricultura

Moderador:

<u>Deputado Ronaldo Caiado</u> - Presidente da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural

Debatedores:

<u>Dr. Antônio Donizeti Beraldo</u> - Chefe do Departamento de Comércio Exterior da Confederação Nacional da Agricultura

<u>Dr. Pedro Camargo Neto</u> - Presidente da Associação Brasileira da Indústia Produtora e Exportadora de Carne Suína - Abripecs

<u>Professor Joaquim Bento de Souza Ferreira Filho</u> - da Escola Superior de Agricultura da Universidade de São Paulo – USP

AUTOR DO REQUERIMENTO № 325/2005: Deputado RONALDO CAIADO.

DATA: 15/06/05

SEMINÁRIO DE COMPETITIVIDADE

Convidados:

Luiz Fernando Furlan, Ministro do Desenvolvimento

Deputado Romeu Queiroz

Deputado Júlio Redecker

Deputado Francisco Turra

Deputado Aroldo Cedraz

1° PAINEL

PILARES DA COMPETITIVIDADE

Ivan Ramalho - Secretário de Comércio Exterior do MDIC

Hélio Magalhães - Diretor da AMEX e Presidente do Conselho da AMCHAM

José Tadeu Alves - Diretor Presidente da Merck Sharp & Dohme Brasil

Debatedores: Representantes das Confederações: CNI, CNF, CNT, CNC e CNA

2° PAINEL

FATORES CRÍTICOS PARA COMPETITIVIDADE

Roberto Rodrigues - Ministro da Agricultura, Pecuária e Abastecimento

Roberto Luís Troster - Economista Chefe da FEBRABAN/CNF

Fernando Mattos - Diretor Presidente do MBC

Mark Essle - Presidente da A.T.KEARNEY

Debatedores: Representantes das Confederações: CNI, CNF, CNT, CNC e CNA

ENCERRAMENTO

Deputado Júlio Redecker

AUTOR DO REQUERIMENTO № 341/2005: Deputado FRANCISCO TURRA.

DATA: 30/08/2005

Seminário Nacional: "COOPERATIVISMO DE TRABALHO - Desenvolvimento Econômico e Social."

Convidados:

<u>Deputado Eduardo Gomes</u> – Terceiro Secretário da Câmara dos Deputados

Deputado Ronaldo Caiado - Presidente da CAPADR

Deputado Odacir Zonta - Presidente da FRENCOOP

Marcio Lopes de Freitas – Presidente da OCB

Rozani Holler - Representante Nacional do Ramo Trabalho

14h15 - 1º Painel - A Identidade da Cooperativa de Trabalho.

Painelistas:

Marcio Lopes de Freitas – Presidente da OCB

Rozani Holler – Representante Nacional do Ramo Trabalho na OCB

Eduardo Pastore – Advogado do Ramo Trabalho

<u>Geraldo Balod</u> – Presidente da COOTRABALHO – Confederação Brasileira da Cooperativas de Trabalho

<u>Deputado Odacir Zonta</u> – Presidente da Frencoop

Deputado Walter Barelli

Coordenador da Mesa:

Ronaldo Scucato – Vice-Presidente da OCB

15h45 - 2º Painel – Experiências do Sistema OCB

Painelistas:

Mario Ademir dos Reis Ximendes - Representando a COOTRAVIPA/RS

Orlando Barros – Representando a MARKCOOP/MG

Zoroastro Baptista Marques Filho – Representando a COOPM/RJ

Geraldo Santos da Silva – Representando a MUNDCOOP/GO

Geraldo Mesquita – Representando a FARMACOOP/SP

Coordenador da Mesa:

Luiz Baggio - Vice-Presidente da OCB.

AUTOR DO REQUERIMENTO № 364/2005: Deputado ZONTA.

AO 1011 DO 112 GOZINIMENTO IN GO 1/20001 Doparado 2011/11.

DATA: 26/10/2005

SEMINÁRIO: "GRITO DO CAMPO - ALERTA À NAÇÃO"

9h Abertura

Deputado Aldo Rebelo - Presidente da Câmara dos Deputados;

<u>Deputado Federal Ronaldo Caiado</u> - Presidente da Comissão da Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados;

<u>Senador Sérgio Guerra</u> - Presidente da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária do Senado Federal;

<u>Dr. Duarte Nogueira</u> - Presidente do Fórum Nacional dos Secretários Estaduais de Agricultura.

9h30 às 11h

A crise na Agricultura e seus reflexos em setores específicos: Algodão, carnes, lácteos e grãos - soja, milho, arroz e trigo

Dr. Antônio Ernesto de Salvo - Presidente da CNA;

Dr. Luiz Roberto Baggio - Vice-Presidente da OCB;

Dr. Gilman Rodrigues – Representante da CNA;

Dr. Homero Alves Pereira – Presidente da Federação da Agricultura do Mato Grosso;

Dr. Cesário Ramalho da Silva - Representante da Sociedade Rural Brasileira; e

Dep. Distrital Pedro Passos – Secretário de Agricultura do Distrito Federal.

11h às 11h30

Uma visão macroeconômica da crise na Agricultura.

Deputado Delfim Netto ;

- Dr. Getúlio Pernambuco Chefe do Departamento Econômico da CNA;
- Dr. Fernando Pimentel Diretor da Agro Security;
- Dr. Ricardo Tomczyk Diretor-Administrativo da APROSOJA;
- Dr. Jorge Maeda Presidente da ABRAPA;
- Dr. José Mário Schreiner Presidente em exercício da FAEG;
- Dr. Homero Alves Pereira Presidente da Federação da Agricultura do Mato Grosso;
- Dr. Blairo Maggio Governador do Mato Grosso;
- Dr. Peri Sperotto Coelho Presidente do Instituto Rio Grandense do Arroz; e
- <u>Dr. Francisco Lineu Shardong</u> Presidente da Comissão do Arroz da Farsul.

11h30 às 12h

Deputado Federal Xico Graziano - Agência Reguladora do Agronegócio Brasileiro;

- Dr. Jefrey Kleine Albers Secretário-Executivo da FAEP;
- Dr. Jorge Rodrigues Diretor Financeiro da FARSUL;
- <u>Dr. Antenor Nogueira</u> presidente do Fórum Nacional Permanente da Pecuária de Corte da CNA;
- <u>Dr. Rodrigo Alvim</u> presidente da Comissão Nacional de Pecuária de Leite da CNA; e Dr. Carlos Sperotto Vice-Presidente da CNA.

Debatedores:

<u>Deputado Federal Odacir Zonta</u> - Presidente da Frente Parlamentar do Cooperativismo; e Deputado Federal Dilceu Sperafico - Presidente da Frente Parlamentar da Agricultura.

12h

Debates e conclusões

13h

Encerramento

AUTOR DO REQUERIMENTO Nº 398/2005: Deputado RONALDO CAIADO.

ENEONTROS

IX - ENCONTROS

DATA: 14/03/2005

LOCAL: Universidade de Passo Fundo - RS

HORÁRIO: 10h ENCONTRO

TEMA: Propor ações para reduzir os prejuízos causados pela estiagem no Rio Grande do

Sul.

AUTOR DE REQUERIMENTO Nº284/2005: Deputado FRANCISCO TURRA

DATA: 02/04/2005

Encontro da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados, durante a Exposição Agropecuária Comercial e Agroindústria do Norte Pioneiro – EFAPI / EXPO – 2005, na cidade de Santo Antônio da Platina / PR.

Tema: "Seca que aflige a Região Sul."

AUTOR DE REQUERIMENTO Nº 307/2005: Deputado ABELARDO LUPION

DATA: 27/04/05

Encontro da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados; da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária do Senado Federal; e do Fórum Nacional dos Secretários de Agricultura.

TEMAS: "Recompor o Orçamento do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento – MAPA, e enfrentar a crise que aflige a agropecuária brasileira."

PARTICIPANTES:

Deputado Ronaldo Caiado - Presidente da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados;

Senador Sérgio Guerra – Presidente da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária do Senado Federal;

Deputados e Senadores Federais;

Deputados Estaduais:

Antônio Duarte Nogueira - Presidente do Fórum Nacional de Secretários de Agricultura. Antônio Ernesto De Salvo - Presidente da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil — CNA.

Rubens Dias De Morais - Vice-Presidente da Associação Brasileira da Indústria de Máquinas e Equipamentos — ABIMAQ.

Pedro Passos - Secretário de Agricultura do Distrito Federal.

Luiz Antonio Nabhan Garcia - Presidente da União Democrática Ruralista — UDR. Juraci Martins De Oliveira - Vice-Presidente da Federação da Agricultura e Pecuária de Goiás — FAEG.

Otaviano Pivetta - Secretário de Estado de Agricultura de Mato Grosso.

Márcio Lopes De Freitas - Presidente da Organização das Cooperativas Brasileiras — OCB.

Manoel José dos Santos – Presidente da CONTAG;

Entidades que Representam o Agronegócio Brasileiro;

Entidades que Representam os Trabalhadores Rurais; e

Autoridades Governamentais.

AUTORES DO REQUERIMENTO № 326/2005: Deputados Ronaldo Caiado e Waldemir Moka.

DATA: 10/06/2005

Encontro da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados com a sociedade civil do Estado do Amapá.

TEMAS: "Tratar da MP 239/2005, que institui o Sistema Nacional de Unidades de Conservação da Natureza, e das terras públicas do Estado do Amapá.

PARTICIPANTES:

Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados:

Governador Antônio Waldez Goes Silva - Estado do Amapá;

Assembléia Legislativa do Estado do Amapá; Federação da Agricultura do Estado do Amapá;

Federação dos Trabalhadores no Estado do Amapá; e Sindicatos.

AUTOR DE REQUERIMENTO № 310/2005: Deputado Gervásio Oliveira - PMDB/AP

DATA: 21/10/2005

LOCAL: Assembléia Legislativa do Estado de Sergipe.

Tema: "Renegociação das dívidas agrícolas dos produtores rurais do Estado de Sergipe e da região Nordeste."

Convidados:

Dr. Salminio da Silva Nascimento - Superintendente Estadual do Banco do Nordeste do Brasil em Sergipe;

Dr. Everton dos Santos Teixeira - Superintendente Estadual do Banco do Brasil em Sergipe:

Dr. Manoel Hora Batista - Superintendente Federal da Agricultura do Estado de Sergipe;

Dr. Roberto Alves - Presidente do Departamento Estadual de Desenvolvimento Agropecuário de Sergipe;

Dr. Carlos Antônio de Sigueira - Presidente do INCRA/SE;

Dr. Joel José Farias - Presidente da Federação dos Trabalhadores na Agricultura de Sergipe; e

Dr. Nelson Vieira Fraga Filho - Consultor em Crédito Rural.

AUTOR DO REQUERIMENTO Nº 377/2005 - Deputado Heleno Silva.

OUTROS EVENTOS

X – OUTROS EVENTOS

DATA: 22/03/2005

LOCAL: Plenário 06 do Anexo II

HORÁRIO: 15h

TEMA: Discussão dos Projetos de Lei que tramitam nesta Comissão e tratam do

endividamento agrícola:

• PL 2.717/03, do Dep. Silas Brasileiro;

- PL 3.290/04, do Dep. Fernando de Fabinho;
- PL nº 4.514/04, da Bancada do Nordeste;
- PL nº 3.113/04, do Dep. Antônio Cambraia; (Apensados: PLs nºs 3.144/04, do Dep. Antônio Cabraia; e 3.539/04, do Dep. Nelson Marquezelli)
- PL nº 3.365/04, do Dep. Moacir Micheletto e outros;(Apensados: PLs nºs 3.570/04, do Dep. Fernando de Fabinho; 3.590/04, do Dep. Roberto Pessoa; e 3.669/04, do Dep. Antônio Carlos Mendes Thame).

DATA: 02/06/2005

LOCAL: Primavera do Leste – MT.

Tema: "Crise que assola todo o segmento da agropecuária mato-grossense e brasileira."

AUTOR DO REQUERIMENTO № 342/2005: Deputado WALDEMIR MOKA.

DATA: 28/06/2005

LOCAL: Plenário 06 do Anexo II

HORÁRIO: 15h

TEMA: Crise na Agropecuária Brasileira:

(Endividamento, Seca, Estiagem, Seguro Rural, Defasagem Cambial, Baixos Preços dos

Produtos Agropecuários, Recursos, Importação e Exportação etc)

PARTICIPANTES:

- Membros da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados;
- Membros da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária do Senado Federal; e
- Produtores Rurais que participarão da Marcha a Brasília.

DATA: 25/08/05

Temas propostos pela Embaixada da Dinamarca: "Agricultura orgânica; álcool combustível e biodiesel; assuntos sanitários; produtos geneticamente modificados; e cooperativismo."

Participantes:

Membros da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural da Câmara dos Deputados;

Membros da Comissão de Agricultura e Reforma Agrária do Senado Federal;

Sr. Hans Christian Schmidr - Ministro de Alimentação, Agricultura e Pesca da Dinamarca;

Sr. Lars Barfoed – Ministroo de Assuntos de Família e do Consumidor da Dinamarca; Delegação do Parlamento Dinamarquês:

Sr. Christian H. Hansen – Presidente da Comissão de Agricultura do Parlamento Dinamarquês; e

18 Membros da Comissão de Agricultura do Parlamento Dinamarquês.

DATA: 27/09/05

TEMA: "Dívidas agrícolas"

CONVIDADOS:

Edilson Guimarães - Diretor do Departamento de Economia Agrícola - DEAGRI – MAPA;

Tarcísio Godoi - Secretário Adjunto da Secretaria do Tesouro Nacional;

José Graziano da Silva - Assessor Especial da Presidência da República;

Manoel José dos Santos - Presidente da Confederação Nacional dos Trabalhadores na

Agricultura - CONTAG;

Ramon Belisário - Assessor da Organização das Cooperativas Brasileiras – OCB; e Luciano Carvalho - Assessor da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA.

SOLICITANTE: Deputado Luís Carlos Heinze – PP/RS.

DATA: 24/10/2005

LOCAL: .Município de Eldorado / MS

Tema: "A extensão e os problemas causados pela febre aftosa, e as providências que estão sendo tomadas pelos Governo Federal e Estadual, para solucionar essa situação calamitosa que assola o Estado do Mato Grosso do Sul"

AUTOR DO REQUERIMENTO № 399/2005: Deputado WALDEMIR MOKA.

IIISSÕES OFICIAIS

XI - MISSÕES OFICIAIS

DATA: 19/05/05

TEMA: Evento AGRISHOW 2005

LOCAL: AGRISHOW 2005, em Ribeirão Preto - SP

REPRESENTANTES:

Deputados Ronaldo Caiado, Dilceu Sperafico, Zonta, Waldemir Moka, Gervásio Oliveira, Cesar Silvestri, Betinho Rosado, Eduardo Sciarra, Francisco Rodrigues, Luis Carlos Heinze, Erico Ribeiro, Dr. Francisco Gonçalves, Zé Lima, Carlos Melles, Abelardo Lupion Cleonâncio Fonseca, Augusto Nardes, João Grandão, Josué Begtson, Odair Cunha, Geraldo Tadeu, Moacir Micheletto, Almir Sá, Welinton Fagundes, Xico Graziano.

(OFPR 367/2005 do Presidente da Comissão)

DATA: 22 a 27/05/05

TEMA: 73ª Sesión General Comité Internacional OiE Organización Mundial de Sanidad

Animal.

LOCAL: Paris, França REPRESENTANTES:

Deputados Eduardo Sciarra e Heleno Silva.

DATA: 30/06 a 01/07/05

TEMA: Anúncio do Conjunto de Investimentos para as Regiões de Petrolina e Juazeiro e

a Estratégia para os Perímetros de Irrigação.

LOCAL: Centro de Convenções da Cidade de Petrolina, PE

REPRESENTANTE:

Deputados Josias Gomes.

(OFPR 536/2005 do Presidente da Comissão)

BEQUERINES

XII - REQUERIMENTOS

XII.1 - APROVADOS E ENCAMINHADOS

REQ-287/2005 EDUARDO SCIARRA - Solicita Informações ao Sr. Ministro de Estado dos Transportes, acerca das providências tomadas no âmbito de suas atribuições institucionais para sanar as irregularidades constatadas na administração dos Portos de Paranaguá e Antonina, no Paraná.

Aprovado em 09/03/05.

REQ-289/2005 EDUARDO SCIARRA - Solicita Informações ao Sr. Ministro de Estado da Defesa, acerca das providências tomadas no âmbito de suas atribuições institucionais para sanar as irregularidades constatadas na administração dos Portos de Paranaguá e Antonina, no Paraná.

Aprovado em 09/03/05.

REQ-305/2005 RONALDO CAIADO - Requer seja solicitada à Secretaria de Direito Econômico do Ministério da Justiça investigação de formação de cartel por parte das grandes indústrias frigoríficas.

Aprovado em 16/03/05.

REQ-302/2005 ÉRICO RIBEIRO - Solicita informações ao Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento e ao Instituto Nacional de Reforma Agrária - INCRA sobre o desempenho atual e dos dados estatísticos da Fazenda Itamarati, no Mato Grosso do Sul, que foi objeto de assentamento.

Aprovado em 30/03/05.

REQ-327/2005 LUIS CARLOS HEINZE - Propõe que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural envie indicação ao Governo Federal, no sentido de editar um novo Decreto Presidencial para revisar e prorrogar os prazos para o cumprimento da Lei 10.267/01 (Lei do Georreferenciamento), adotar mecanismos de incentivo à identificação georreferenciada de imóveis rurais, e corrigir dispositivos o atual decreto 4.449/02 que estão em desacordo com a Lei 10.267/01, objetivando evitar prejuízos à sociedade brasileira, em função da paralisação do mercado imobiliário pelas dificuldades de transferências de titularidade (compra e venda), desmembramento, parcelamento ou remembramento de imóveis rurais em todo País. Aprovado em 20/04/05.

REQ-333/2005 LUIS CARLOS HEINZE - Requer o envio de Indicação ao Poder Executivo, relativa à prorrogação do prazo de que trata o Inciso I do § 2º do Art. 2º da Resolução Bacen 3.269 de 17 de março de 2005. Aprovado em 20/04/05.

REQ-355/2005 LUIS CARLOS HEINZE - Requer a indicação de membros da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural para compor o grupo que irá analisar e propor medidas compensatórias ao acordo do Mercosul no que se refere às questões agropecuárias.

Aprovado em 15/06/05.

REQ-367/2005 EDUARDO SCIARRA - Requer a realização pelo Tribunal de Contas da União de procedimento complementar de fiscalização de eventuais prejuízos causados por gestão administrativa temerária e pelo descumprimento do DO CONVÊNIO DE DE-LEGAÇÃO DOS PORTOS DE PARANAGUÁ E ANTONINA — APPA — assinado entre a

União Federal e o Governo do Estado do Paraná Aprovado em 03/08/05.

REQ-406/2005 AFONSO HAMM - requerimento de informação junto ao banco central Aprovado em 09/11/05.

REQ-410/2005 XICO GRAZIANO - Requer que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural solicite ao Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior a imediata suspensão dos financiamentos do BNDES às empresas do ramo de frigoríficos bovinos, citadas em reunião desta Comissão. Aprovado em 07/12/05.

REQ-413/2005 DR. RODOLFO PEREIRA - Requeiro, nos termos regimentais, que a Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural solicite ao Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social - BNDES a relação completa de empréstimos concedidos ao Grupo Friboi, de 1998 a 2005, informando data, valor e destinação.

Aprovado em 07/12/05.

XII.2 - APROVADOS, MAS NÃO IMPLEMENTADOS

REQ-279/2005 DR. RODOLFO PEREIRA - Requer nos termos regimentais que seja convidado representante do Ministério do meio Ambiente, para discutir o teor da MP 239/2005.

Aprovado em 09/03/05.

REQ-285/2005 JOÃO GRANDÃO - Solicita a realização de Audiência Pública para tratar da Seca do Centro-Oeste e Sul do País. Aprovado em 09/03/05.

REQ-293/2005 SILAS BRASILEIRO - Solicita que seja convidado a participar de Reunião, o Senhor Ministro de Estado da Ciência e Tecnologia, para relatar sobre os procedimentos a serem observados na designação dos membros titulares e suplentes da Comissão Técnica Nacional de Biossegurança - CTNBio.

Aprovado em 09/03/05.

REQ-300/2005 ANTONIO CARLOS MENDES THAME - Solicita sejam convidados os representantes da Cargill, Dr. Sérgio Barroso, da Cutrale, José Luís Cutrale e da Citrosuco, Dr. Norberto Farina, para em audiência pública, prestarem esclarecimentos sobre a venda e aquisição da empresa Cargill. Aprovado em 30/03/05.

REQ-308/2005 KÁTIA ABREU - Solicita a realização de Audiência Pública com o Excelentíssimo Senhor Ministro das Relações Exteriores, Embaixador Celso Amorim, tendo como objetivo discutir a posição do governo brasileiro em relação ao aumento do volume de subsídios agrícolas aplicados pelo governo norte-americano. Aprovado em 30/03/05.

REQ-309/2005 ZONTA - Requer a realização de Audiência Pública com os Ministros da Fazenda e do Planejamento, Orçamento e Gestão para tratar dos seguintes temas:a) Cortes no orçamento do Ministério da Agricultura; b) Refinanciamento e as medidas do Governo no tocante a estiagem, principalmente na Região Sul; e c) Refinanciamento do agronegócio em virtude do aumento no custo e diminuição dos preços.

Aprovado em 30/03/05.

REQ-311/2005 MOACIR MICHELETTO - Requer, nos termos regimentais, seja realizada reunião de audiência pública parar discutir os reflexos do aumento excessivo do preço do aço nos custos de produção dos insumos agropecuários. Aprovado em 30/03/05.

REQ-312/2005 SILAS BRASILEIRO - Convida para Reunião de Audiência Pública, os Presidentes do IBAMA, ANVISA e Secretário de Defesa Agropecuária do MAPA, para tratar sobre trabalhos do CTA. Aprovado em 30/03/05.

REQ-313/2005 EDUARDO SCIARRA - Solicita seja convidado o Sr. Ministro dos Transportes, a fim de prestar esclarecimentos sobre as medidas tomadas no âmbito de suas atribuições institucionais para sanar as irregularidades constatadas na Administração dos Portos de Paranaguá e Antonina. Aprovado em 30/03/05.

REQ-320/2005 SILAS BRASILEIRO - Solicita que seja convidado a participar de Reunião, o representante da Secretaria do Patrimônio da União - SPU do Ministério do Planejamento, Orçamento e Gestão - MPO, para relatar sobre os procedimentos implementados em relação às orientações contidas no Relatório Final da Proposta de Fiscalização e Controle - PFC nº 09, de 2003, aprovado pela Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural. Aprovado em 20/04/05.

REQ-322/2005 CARLOS MELLES - Requer que sejam convidados o Sr. LINNEU CARLOS DA COSTA LIMA, Secretário da Produção e Comercialização do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, o Sr. MAURÍCIO MIARELLI, Presidente do Conselho Nacional do Café-CNC, e o Sr. OSWALDO HENRIQUE DE PAIVA RIBEIRO, Ex-Presidente do Conselho Nacional do Café-CNC e membro do CDPC, para comparecer a esta Comissão a fim de apresentar e debater ações relativas ao agronegócio café. Aprovado em 20/04/05.

REQ-324/2005 ABELARDO LUPION - Requer, nos termos regimentais, seja realizado reunião de audiência pública para tratar do mercado de avestruz. Aprovado em 20/04/05.

REQ-325/2005 RONALDO CAIADO - Solicita realização de Audiência Pública para discutir as recentes decisões da Organização Mundial do Comércio (OMC) da vitória do Brasil contra os subsídios americanos aos produtores de algodão. Aprovado em 20/04/05.

REQ-328/2005 DR. RODOLFO PEREIRA - Requeiro a Vossa Excelência nos termos regimentais que seja realizada visita ao Estado de Roraima para avaliar a forma como vêm sendo tratados os produtores rurais daquele estado. Aprovado em 20/04/05.

REQ-338/2005 CARLOS MELLES - Requer que seja realizada audiência pública conjunta com a Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio para tratar do projeto sobre a rotulagem das embalagens de café comercializado no mercado brasileiro. Aprovado em 01/06/05.

REQ-344/2005 NELSON MARQUEZELLI - Solicita a convocação do Sr. Ministro Nilmário Miranda, Secretário Nacional de Direitos Humanos, a fim de prestar esclarecimentos so-

bre as interpretações de sua pasta em relação a legislação sobre trabalho escravo. Aprovado em 15/06/05.

REQ-345/2005 ORLANDO DESCONSI - Requer à Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural a realização de audiência pública conjunta com a Comissão de Seguridade Social e Família para debater o Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), do Governo Federal, a realizar-se na última semana do mês de junho de 2005

Aprovado em 15/06/05.

REQ-359/2005 CARLOS DUNGA - Requeiro, nos termos regimentais, seja convidado o Ministro Patrus Ananias, para discutir com os Secretários dos Estados do Nordeste e Presidentes de Federações de Agricultura dos Estados do Nordeste, nesta Comissão. Aprovado em 15/06/05.

REQ-365/2005 ASSIS MIGUEL DO COUTO - Requer a realização de Audiência Pública em Sessão Conjunta da Comissão de Agricultura da Câmara dos Deputados, Comissão de Trabalho, Administração e Serviço Público, e Comissão de Agricultura do Senado Federal sobre as necessidades de mudanças no marco legal do cooperativismo. Aprovado em 03/08/05.

REQ-371/2005 MOACIR MICHELETTO - Requer que seja realizada audiência pública no âmbito desta Comissão de Agricultura da Câmara dos Deputados em parceria com a Comissão de Agricultura do Senado Federal para debater a questão dos royalties cobrados pela empresa Monsanto aos agricultores que se utilizam de sementes transgênicas patenteadas para o plantio de soja modificada geneticamente. Aprovado em 17/08/05.

REQ-379/2005 OSVALDO COELHO - Requer a realização de Encontro dos membros da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Rural, em Petrolina-PE.

Aprovado em 14/09/05.

REQ-385/2005 ADÃO PRETTO - Solicitam sejam convidados o Senhor Narcisio Barizon Neto - Presidente da Associação dos Produtores e Comerciantes de Sementes e Mudas do Rio Grande do Sul; Senhor Jean Marc Vonderweid- Coordenador de Políticas Públicas da Assessoria e Serviços a Projetos em Agricultura Alternativa AS-PTA; Representante da Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária - EMBRAPA; Ministério da Agricultura; e representante da Secretaria de Agricultura Familiar do Ministério do Desenvolvimento Agrário, para esclarecer sobre a escassez de semente de soja convencional para o plantio da safra 2005/2006.

Aprovado em 05/10/05.

REQ-386/2005 ZONTA - Requer a realização de Audiência Pública para tratar da comercialização Brasil/China e o reconhecimento do Brasil, da China como economia de mercado.

Aprovado em 05/10/05.

REQ-387/2005 ALEXANDRE MAIA - Requerimento de Encontro da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento rural, a ser realizada em Passos,MG. Aprovado em 19/10/05.

REQ-390/2005 WALDEMIR MOKA - Requer seja realizada Audiência Pública para discutir proposta de implantação de Sistema de Certificação Sanitária de propriedades rurais produtoras de carne bovina e bubalina e de leite.

Aprovado em 05/10/05.

REQ-395/2005 ASSIS MIGUEL DO COUTO - Requer a realização de Audiência Pública para debater a viabilidade da fabricação de "tratores populares" como alternativa de diminuição dos custos de produção no meio rural. Aprovado em 19/10/05.

REQ-401/2005 ZONTA - Requer a realização de Audiência Pública para tratar do surgimento de focos de Aftosa no país; retomada e oferecimento de medidas trasparentes aos países compradores e novos acordos com países Europeus; medidas urgentes para sanar o gravíssimo problema sanitário animal; bem como reflexos econômicos e sociais que afetam o Brasil.

Aprovado em 19/10/05.

REQ-403/2005 CARLOS DUNGA - Requer realização de audiência pública para discutir convênio celebrado entre o Estado da Paraíba e o Incra. Aprovado em 09/11/05.

REQ-404/2005 CARLOS DUNGA - Requer realização de audiência pública para tratar do preço da cana-de-açucar ao produtor independente. Aprovado em 09/11/05.



XIII - EMENDAS

XIII.1 – EMENDAS À LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS

1) SUGESTÃO DE EMENDA À LDO № 1/05 - do Sr. Luis Carlos Heinze - que "EMENTA: Apoio à Pesquisa em Biotecnologia e Preservação de Recursos Genéticos Animais e Vegetais. - DESAFIO: 1 - Combater a fome visando a sua erradicação e promover a segurança alimentar e nutricional, garantido o caráter de inserção e cidadania. - PRIORIDADE: Nova - Apoio à pesquisa e preservação de recursos genéticos e biotecnologia. - ACRÉS-CIMO DE META — 1,00. - CANCELAMENTOS COMPENSATÓRIOS: 9.1 - Atingir o patamar de Manejo Sustentável de 6.000.000 hectares de Floresta Natural e de Plantio Anual de 500.000 hectares".

Aprovada em 08/06/05

2) SUGESTÃO DE EMENDA À LDO № 2/05 - do Sr. João Grandão - que "EMENTA: Transferência de Tecnologia da Pesquisa Agropecuária para a Agricultura Familiar e Assentamentos da Reforma Agrária. - DESAFIO: 14 - Implantar um efetivo processo de Reforma Agrária, recuperar os assentamentos existentes, fortalecer e consolidar a agricultura familiar e promover o desenvolvimento sustentável do meio rural. - PRIORIDADE - Nova - Transferência de Tecnologia da Pesquisa agropecuária para a agricultura familiar e assentamentos da reforma agrária. - ACRÉSCIMO DE META — 1,00. - CANCELAMENTOS COMPENSATÓRIOS — 16.1 — Lançar o 3º Satélite Sino-Brasileiro no Âmbito do Projeto CBERS".

Aprovada em 08/06/05

- 3) SUGESTÃO DE EMENDA À LDO № 3/05 do Sr. João Grandão que "EMENTA: Acrescente-se a seguinte prioridade e meta. DESAFIO: 1 Combater a fome visando a sua erradicação e promover a segurança alimentar e nutricional, garantindo o caráter de inserção e cidadania. PRIORIDADE: Nova 1.3 Garantir a sustentação dos preços e comercialização de produtos agropecuários. ACRÉSCIMO DE META: R\$ 584.803.200,00 CANCELAMENTOS COMPENSATÓRIOS: 6.4 Atingir um Total de US\$ 4,0 bilhões em Exportação de Carne Bovina e Suína". Aprovada em 08/06/05
- **4) SUGESTÃO DE EMENDA À LDO № 4/05** do Sr. João Grandão que "EMENTA: Inclua-se a seguinte prioridade. DESAFIO: 1 Combater a fome visando a sua erradicação e promover a segurança alimentar e nutricional, garantindo o caráter de inserção e cidadania. PRIORIDADE: Nova Formação de estoques públicos. ACRÉSCIMO DE META: 2.500.000.000,00 CANCELAMENTOS COMPENSATÓRIOS: 6.4 Atingir um total de US\$ 4,0 bilhões em Exportação de Carne Bovina e Suína". Aprovada em 08/06/05
- **5) SUGESTÃO DE EMENDA À LDO № 6/05** do Sr. Ronaldo Caiado que "EMENTA: Garantir a efetiva operacionalização e cobertura do seguro rural na produção. PROGRAMA: 0365 Minimização de Riscos no Agronegócio. AÇÃO: 099F Concessão de Subvenção Econômica ao Prêmio do Seguro Rural (Lei nº 10.823, de 2003)". Aprovada em 08/06/05

XIII.2 – EMENDAS À LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL

- 1) COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E DESENVOLVIMENTO RURAL APOIO A PROJETOS DE DESENVOLVIMENTO DO SETOR AGROPECUÁRIO: Valor de R\$ 280.000.000,00; GND 3 Outras Despesas correntes 40 Transferência a Municípios ;GND 4 Investimentos 40 Transferência a Municípios; aprovada em 16/11/05
- 2) COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E DESENVOLVIMENTO RURAL MECANIZAÇÃO AGRÍCOLA AQUISIÇÃO DE PATRULHA MECANIZADA: Valor de R\$ 200.000.000,00; GND 4 Investimentos 40 Transferência a Municípios; Aprovada em 16/11/05
- 3) COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E DESENVOLVIMENTO RURAL PESQUISA E DESENVOLVIMENTO EM BIOLOGIA AVANÇADA E SUAS APLICAÇÕES NO AGRONEGÓCIO (EMBRAPA): Valor de R\$ 120.000.000,00; GND 3 Outras despesas correntes 90 Aplic. Diretas R\$ 30.000.000,00; GND 3 Outras despesas correntes 30 Estados R\$18.000.000,00; GND 3 Outras despesas correntes 40 Municípios R\$12.000.000,00; GND 4 Investimentos 90 Aplic. Diretas R\$30.000.000,00 GND 4 Investimentos 30 Estados R\$18.000.000,00; GND 4 Investimentos 40 Municípios R\$12.000.000,00; Aprovada em 16/11/05
- 4) COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E DESENVOLVIMENTO RURAL PREVENÇÃO, CONTROLE E ERRADICAÇÃO DAS DOENÇAS DA BOVIDEOCULTURA: Valor de R\$ 200.000.000,00; GND 3 Outras despesas correntes 90 Aplicações diretas R\$ 100.000.000,00; GND 4 Investimentos 90 Aplicações diretas R\$ 100.000.000,00; Aprovada em 16/11/05
- 5) COMISSÃO DE AGRICULTURA, PECUÁRIA, ABASTECIMENTO E DESENVOLVIMENTO RURAL FOMENTO À ASSISTÊNCIA TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL PARA AGRICULTORES FAMILIARES (MDA): Valor de R\$100.000.000,00; 3330 Custeio/Estado R\$ 25.000.000,00; 4430 Investimento/Estado R\$ 25.000.000,00; 3350 Custeio/ONGs R\$ 50.000.000,00 Aprovada em 16/11/05